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Funcionários do Fórum de Gaspar Fotógrafos australianos ex
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Razão X Emoção
os resultados que vão surgir em penha dos políticos. Da mesma for- Um indicativo de que a população

todo opaís após opróximo três ma que, os maus administradores de gasparense não foge dos resultados

de outubro, podem vir a confirmar o gestões passadas e, que volta e meia de Veja e, também está interessada em

que pesquisas e alguns cientistaspo-: tentam retornar ao cenário político, ouvir o que os candidatos têm a dizer,
líticos vêm constatando nos últimos têm grandes chances de serem rejei- mesmo já os conhecendo de outros

- meses. O eleitor brasileiro, que se tados. Prova de que brasileiro não carnavais. E melhor, se fez maciça
deixava influenciar por candidatos tem memória curta. mente presente nos locais de debate

que vendiam apenas uma boa ima- A pesquisa aindamostra que 54% para acompanhar frente a frente a

gem e tinham um grandepoder de co- dos eleitores entrevistados só esco- performance de cada um.

municação, vide Fernando Collor de lhem o candidato depois de avaliar a Mais do que isso, a realização des

Melo, já não se ilude com isso. proposta de governo apresentada. O tes quatro debates mostra o poder de
Uma pesquisa divulgada pela re- que mostra que a população está organização do município em torno.

vista Veja, do último dia 15, mostra atenta à administração de seu muni- de ações democráticas e

que na hora de escolher em quem cípio, ao que foi realizado e aos pla- esclarecedoras como esta. Além de

votar, o brasileiro' tem priorizado nos futuros. O eleitor é também me- fornecer subsídios para que o eleitor,

qualidades como a honestidade, o que nos partidário e vota baseado na in- com este novo perfil, possa fazer dis

corresponde a 46% dos entrevistados. dividualidade. É comum que o seu tinção entre aqueles que realmente

Os eleitores estão de olho nos atuais candidato a prefeito seja de um par- têm boas propostas e potencial para
administradores, para não depositar tido e o vereador seja de outro. Para realizar um bom trabalho, dos que

novamente o voto naqueles que não ele; o que realmente importa é o que fazem mau uso da máquina pública.
corresponderam às suas expectativas, a pessoa é, e o que pretendefazer, e E o três de outubro virápara con-

.

ou não cumpriram com suaspromes- não somente sua legenda. firmar se o eleitor está mais objetivo
sas. Nos últimos

-

dias, aconteceram e menos emotivo, uma objetividade
O brasileiro que ia às urnas mo- quatro debates em Gaspar, três entre que nunca teve tantopeso sobre o voto

vida pela emoção ou motivado por os prefeiturâveis e um entre os aspi- no país e que pode trazer uma bem

pura ideologia, parece ter um perfil rantes a vereador pelo Bairro Santa vinda melhora no cenário político do

mais racional e está atento ao desem- Terezinha. Brasil.

Outros dois companheiros, mesmo
pagando o ingresso que daria direito de

entrar no salão de dança, foram impedi
.

dos. Motivo: Também usavam camiseta

da mesma cor e estampa e foram estupi
damente discriminados.

Quero dizer a este senhor que saí de

minha casa com () intuito de me divertir

com minha família num belo domingo
de sol.

Quero dizer ainda que o mesmo não

está qualificado para o cargo. Tratando

nos desta forma , abreviamos a estadia

naquele local. Os moradores do bairro

Figueira, como de toda Gaspar, são um

povo acolhedor, amável e tem por hábi

to receber muito bem as pessoas.
Decidi manifestar-me, porque jà al

gum tempo decidi lutar contra todas as

formas de discriminação. Decidi assim,
contribuir na construção de uma socie

dademelhor, commais justiça social para
todos.
IVONE Z. DALSOCHIO - RG 1.724.895-7

Carta do Leitor

A Pedido

..----------------------------------------------�Vereadora �O\e
jornal@jornalmetas.com.br Mari Iuci

13.399

Discriminação
Senhor,
Fazei de mim um instrumento de

vossa paz!
Onde houver ódio, que eu leve o

amor,

Onde houver ofensa, que eu leve o

perdão.
Onde houver discórdia, que em leve

a união ...

Assim começa a oração de São Fran

cisco deAssis, considerado um dos san

tos mais humildes. Humildade que fal

tou a um dos membros do CAEP da

igreja de São Francisco deAssis do bair
ro Figueira por ocasião da festa no últi

mo domingo.
Fui humilhada e discriminada por

um senhor, pura e simplesmente, por
que estava vestindou uma camiseta, cuja
cor e estampa não era a de sua prefe
rência. Dirigindo-se a mim com tama

nha soberba, disse: vocês nunca vieram
a esta festa. Vieram hoje para fazer ar

rastão ...

Errata
• Os candidatos a vereador'

pelo bairro SantaTeresinha, Nelson
Amadeu Reinert e Solange Reinert
são filiados ao PMDB e não ao PP

como noticiado em nossa última

edição (228), página 03.

• O projeto "Memórias do

Gasparinho" tem o envolvimento

do Departamento de Cultura, Carla
Fernanda da Silva, Marilda

Spengler Gomes, Débora

Fernandes e Joel Gomes e não so

mente deMarilda SpenglerGomers
como divulgado na edição 226 do

Jornai Metas.
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Festa
O Movimento Jovem -MJ irá promo
ver, no domingo dia 26, show de Rock

com as Bandas SIA, Refrigeração,
Glicose e Rezina. A festa começa a

partir das 9 horas da manhã, com a

participação de Leandro e Evandro ,

Peão da Serra e Ribeirinho, Dione e

Dionei, J. Veloso e Venâncio, e Irrnâns

Sousa, na antiga Vavá Caminhões.

Voto não teu preço I

Uma das formas mais antigas e conhe

cidas de abusos eleitorais é a chama

da compra de votos. Assim, pode-se
definir o ato do candidato que prome
te ou entrega ao eleitor algum bem,
serviço ou vantagem, em troca de seu

voto.

Voto não tem preço II

Conforme artigo 41-A da Lei 9.5041

97, configura-se a compra de voto o

candidato doar, oferecer, prometer ou

entregar ao eleitor,no intuito de con

quistar-lhe o voto, bem ou vantagem
pessoal de qualquer natureza, desde o

registro de candidatura até o dia da

eleição.

Voto não tem preço III

A compra de voto é CRIME, por isso
a Lei prevê multa, cassação do registro.
dos candidatos e prisão para quem

compra ou para quem vende o seu

voto. Ou seja, qualquer eleitor que
aceitar alguma vantagem, produto,
dinheiro, cesta básica, combustível

etc., ou qualquer promessa, está co

metendo crime eleitoral. É bom ficar

esperto para não entrar nessa.

Visita
A Senadora Ideli Salvatti do Partido

dos Trabalhadores estará em Gaspar,
hoje, dia 22. Vai visitar, acompanha
da do candidato a Prefeito do PT Cel

so Zuchi, o novo visual do centro da
cidade. Estão agendadas também vi

sitas às empresas Lince e Círculo.

li Cl:p3. Int:er:Ealas
Vem aí a Terceira Copa Intersalas de

Futsal, na Escola Zenaide Schmitt

Costa, nos dias 23, 24 e 25 de setem

bro, nos períodos matutino e vesper
tino. Não perca!

Desfi.Le cem Jantar

Em comemoração aos 19 anos de Fun

dação e com o objetivo de maior

integração dos participantes do Show

Room permanente de confecções, a

AMPE de Gaspar promove na próxi
ma sexta-feira, 24, um desfile com

jantar, na Sociedade Alvorada. Vale a

pena conferir!
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Candidatos ao Legislativo participam ·de debate
Os pretendentes a

vereador pelo bairro
Santa Terezinha .

responderam aos

questionamentos da
comunidade

O debate entre os candidatos

ao Legislativo pelo bairro
Santa Terezinha reuniu cerca de

200 moradores da comunidade.
O bairro que possui 6.489
habitantes e 3.399 eleitores é o

maior colégio eleitoral do

município. Dos nove candidatos
a vereador, oito participaram do

evento que durou cerca de duas

horas. O debate foi organizado
pela diretoria da Associação de

Moradores, com o intuito de

ajudá-los a escolher um

. candidato commaior segurança.
. Realizado nas dependências

do centro comunitário do bairro,
o debate contou com a presença
de um grande número de

crianças e adolescentes. Alguns
eleitores estavam vestidos com

a camiseta de seu candidato e

equipados com bandeirinhas e os
.

populares santinhos. Os mais

exaltados aplaudiam e gritavam
após as respostas do candidato

preferido.
Compareceram ao'evento os

aspirantes a vereador Celso considerações finais da cada

Carlos Corrêa - PFL, Mauri candidato.
Francisco Tomson - PSB, As perguntas realizadas pe
Arminda de Oliveira - PSB, los moradores presentes eram

Alcides da Silva - PT, Vilmar relacionadas à criação de mais
.

Tomson (Babá) - PSDB, Nelson áreas para a prática de esportes,
Amadeu Reinert - PP, Solange aos problemas de segurança e

Reinert - PP e Adélcio saneamento básico existentes no

Stiegemeier - PMDB. Santa Terezinha e à falta de ilu-

O debate foi dividido em três minação no Cemitério Munici

blocos. No primeiro, os candi- pal, localizado no bairro.

datas apresentaram-se e falaram .

" Este não é ainda o debate

das suas propostas e projetos. No. que gostaríamos que fosse, mas

segundo, cada um respondeu a é o início. Outros virão nas pró
dilas perguntas da comunidade, ximas eleições e serão mais or

estes questionamentos foram ganizados", comentou o vice

pré-escritos e sorteados na hora.. presidente da Associação de

A última parte foi reservada às Moradores do bairro, Aniarildo
Rampelloti.

.

A atuante diretoria ainda

anunciou aos moradores que a

partir de 2005 a comunidade vai

poder usufruir das dependênci
as da Associação Atlética do

Banco do Brasil (AÁBB), loca
lizada no Santa Terezinha. Foi.

assinado

O debate com os três candi
datos à prefeitura de Gaspar, or
ganizado pelo GrêmioEstudan
til da escola Honório Miranda,
já ouviu os prefeituráveis Pedro
Celso Zuchi e Pepê, restando
apenas o candidato Adílson
Schmitt. O diretor da escola,
Antônio Mercês da Silva, ava
lia como muito positiva esta

iniciativa dos estudantes: "Por
meio destes debates, os alunos
podem conhecer o momento

pelo qual o município passa e

suas necessidades, além de de
senvolver o espírito crítico".

A seqüência da participação
dos candidatos foi definida atra
vés de sorteio. Os debates são
realizados no Salão Cristo Rei,
duas vezes com cada candida-

to, sempre
às 9horas e

às 19horas.
Eles têni30
minutos

para apre
sentar o

plano de

governo e

20 minutos

para. res

ponder às

questões elaboradas pelos alu
nos da escola.

Os debates se repetem em

horários diferentes pata que um
número maior de pessoas possa
assistir. Pela manhã, o público é
formado pelos. 400 alunos do
EnsinoMédio, que se fazem pre
sente no salão paroquial. No pe-

ríodo noturno, a população em
geral, que durante o dia tem

seus compromissos profissio
nais, pode acompanhar as dis
cussões. Toda comunidade está
convidada a acompan�ar o

evento, que tem corno media
dores os próprios integrantes
do Grêmio Estudantil.

AABB por 8 anos e que aAsso

ciação de Moradores construa

um campo oficial de futebol e

instale um restaurante no local.

Para tal feito, os líderes da co

munidade vão buscar parceria
para viabilizar estas ações.

Em Tempo'
Ao contrário do que publica

mos na edição 228 do Jornal

Metas, o debate ocorrido na úl
tima sexta-feira,1?, entre os ve

readores do bairro Santa

Terezinha não é primeiro do gê
nero no município. Em 1996, a
Associação de Moradores do .

Bairro Figueira, em conjunto
com outras entidades e algumas
lideranças individuais da comu

nidade, realizou nas dependên
cias do salão da igreja São Fran
cisco, o único debate daquele
pleito, entre os candidatos a

prefeito e vice, mais os candida
tos a vereador pelo bairro.

um con

trato en-

MÉLiTO
c,
c,

A pedido

tre as

duas as

socia

ções, o

q u a 1

prevê
que a

comuni

dade uti- i

rOliQaçã.o
Mais Amor por Gaspar

lize o es- PMOS + PP + PSOS + POT +

paço da
. POT + PTS + PL

. 1) Adilsõ�nl15:1 Schrnitt Clari"-"" Fantoni

.• Qual a sua opinião sobre a Rede Feminina de Combate ao Câncer? I
Rede Feminina é

uma entidade
muito boa: Os

serviços favore
cem à saúde e ao

:; bem estar da

mulher.Maristela Ludwig, 20
anos, do lar - Gaspar Grande

As voluntárias .

desenvolvem um
.

trabalho muito

importante na

Rede Feminina,
....

,,\ , � um serviço

essencial. Martilene Souza, 32
anos, embaladeira - Baú

Muito legal. Eles
oferecem um

atendimento bom e

um trabalho muito

importante para as

mulheres.
Bernadete Uller, 36 anos, do lar .

- Gasparinho

A Rede desenvol
ve um trabalho

muito bonito,
I
essencial para

I Gaspar, já que
atua na área da

saúde. Gisimara
da Cruz Lopes, 23 anos, Aten.

Laboratório - São Pedro

Uma entidade

excelente, com
exame, atendimen

tos bons e muita

Ij orientação p<ifa as

j mulheres. Lidiane
Cristina Américo, 26 anos,
Aux. Administrativo - Centro

'refeito

Vote em

quem
faz!

T�Sbo�mi8iõ no s<iidõ Cristo Rei n-õ�Uid
� 28/0"9 cem a BGrtoo latiS de Saber

1
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Candidatos à prefeitura participam de

Trânsito, apoio político e

transporte coletivo foram'

alguns dos pontos altos do

debate, que durou cerca de
três horas

O debate entre os prefeituráveis
Adilson Schmitt, Antônio Pedro

Schmitt (Pepê) e o candidato à reeleição
Pedro Celso Zuchi, realizado na' manhã

do último sábado, 21, lotou as dependên
cias do' Salão Cristo Rei e se estendeu

por quase 3 horas. O debate aconteceu

em três blocos. No primeiro, os candida-

.

tos apresentaram-se e falaram de seu pla
no de' governo. No segundo bloco, cada
um deles respondeu às perguntas dos

quatromeios de comunicação de Gaspar,
também organizadores do debate. Parti

ciparam os representantes do Jornal Cru
zeiro do Vale, JORNAL METAS, Rádio

. Sentinela do Vale e Rádio Nativa FM. No

terceiro bloco, cada candidato tinha o di
reito de fazer uma pergunta para cada um
dos adversários. A última parte do deba

te ficou, reservada às considerações finais
dos prefeituráveis e às perguntas da co

munidade, onde cada candidato respon
deu a uma pergunta previamente escrita

e sorteada .na hora. O evento foi trans

mitido ao vivo pelas duas rádios do mu

nicípio.
A seguir, você confere alguns dos

questionamentos feitos pela imprensa
gasparense aos três candidatos:

Rádio Nativa FM·- Tendo em vista

a diversidade dos partidos que for

mam a coligação Mais Amor por
Gaspar e divergências consolidadas

por embates históricos ao longo do

processo político gasparense, qual a
sua estratégia para em caso de vitória
montar a equipe de governo acomo

dando todos os seus aliados emanten

do a governabílídade e eficiência ad

ministrativa?

Adílson Schmitt - Quando a Coliga
ção Mais Amor por Gaspar foi homolo
gada em 24 de junho, este trabalho já ti
nha iniciado em 2002, por um grupo de

pessoas que já vinham trabalhando em

Gaspar ao longo dos anos. Quanto aos

Os candidatos contaram
--�L

com a ajuda de uma asses--

.:;::J����lI:;:���::

ção de arrependimento da dupla Pepê
e Andreone ou estão apenas usando as

habilidades políticas dele?

embates históricos, isto é coisa do pas
sado e já serviu para que os partidos pos
sam se reestruturar e renovar. Hoje, está
provado que ninguém governa sozinho,
estão aí o governo federal e o governo Pepê - O

-

afastamento de Luís

estadual que são prova disso. Quanto ao Fernando Poli foi por livre e espontânea
futuro do governo, todos podem ficar vontade dele. O partido sempre gostou
tranqüilos, que primeiro estamos pensan- de tê-lo, tanto que hoje ele está apoiando
do em atender o público, formalizar as nossa candidatura. E a pessoa do Polié

propostas e apresentá-las e depois sim va- uma pessoa trabalhadora, uma pessoaho
mos governar a cidade com as pessoas nesta, que sabe fazer política, já foi vere
de Gaspar, com os moradores de Gaspar. ador, foi vice-prefeito e prefeito. Assu
E quem conhece o meu trabalho como ruiu a prefeitura com problemas
Secretário da agricultura, o profissional seríssimos e procurou devolver

médico veterinário há 14 anos, sabe da credibilidade ao povo de Gaspar e pagou
minha postura, da minha conduta e do muitas despesas. Hoje está acompanhan-

.

meu dinamismo. Temos sim, um projeto do o carinho que nós temos pelo povo de

sério, comprometido e com valores de Gaspar. Se estamos juntos, é porque con
amor a Gaspar. E quando falamos deste fiamos na possibilidade de fazer uma

compromisso; não são propostas só para política diferente. E o que aconteceu na

ganhar voto, temos aí oito de contato com política nos anos anteriores eu não tenho

o povo, cada canto de Gaspar conhece o muito a explicar, porque sou candidato a

nome de Adílson Schmitt e o respeita, o prefeito hoje, e sou um vereador atuante.

que é mais importante. Isso não se com- .

_

E vamos pensar no futuro, nós estamos

pra, isso se conquista commuito traba- aqui para discutir propostas de governo
lho e muito apoio da família, para melhorar o município de Gaspar.

Porque eu não admito que um adminis

trador público esteja voltado a interes

ses, bem pelo contrário, nós todos somos
sócios desta empresa chamada Prefeitu

raMunicipal de Gaspar. O meu trabalho

será realizado com muita sinceridade e

verdade, porque o povo de Gaspar preci
sa de obras e nós vamos fazer as obras

que Gaspar precisa.

Rádio Sentinela do Vale - Nas elei

ções de 2000, o ex-prefeito Fernando
Poli fez mais de 5 mil votos. Após esta
eleição, o senhor foi um dos responsá
veis pelo afastamento do mesmo do

.
PFL. Seu candidato a vice, Andreone,
quando/vereador, pormuitas vezes ten
tou cassar o então prefeito Fernando

Poli. Como surgiu esta reaproximação,
fazendo de Poli um de seusmaiores ca
bos eleitorais? Será uma demonstra-

Jornal Cruzeiro do Vale - Se você

for eleito em 3 de outubro você pre-

A pedido

VereadOfOr. Célio
Proroc.Merdmenro mé::lio:l

e' OOorrloló;:j.QQ�4 tQIO:;;:
Eme�k!$Mula e Infail. em

coses de IITlefOS �i::JaOe,
CImhJ�� os las ros
� lEI- oo 8rr�:g�n-c1o

oo�lkll.

Quero Mais-Amor
porGaspar

Vereador

tende ampliar a sua rede de apoio po
lítico administrativo com pessoas da ci

dade, representativas da comunidade

de Gaspar ou pretende trazer pessoas
de fora, derrotadas de outras eleições
do partido dos trabalhadores, como
aconteceu na outra eleição?

Pedro Celso Zuchi - Quando eumon
tei a minha equipe de governo, a primei
ra coisa que e fiz foi trazer gente séria,
cotnpetente e honesta para governar esta
cidade. Naquela época, Gaspar estava
numa situação muito complicada na Ad

ministração. Então eu não podia conti

nuar com aquelas pessoas, claro, algu-
.

mas eu continuei, mas eu não podia con
tinuar com o governo que estava, porque
o povo votou para que eu mudasse a Ad

ministração. Então eu mantive em nosso

governo pessoas do PCB e do PDT, eu
trouxe para nosso governo pessoas de
todos os partidos. Eu me preocupei com
pessoas honestas, pessoas competentes.
Maurício Junkes (Secretário de Finanças
) não era do meu partido, era do PMDB,
e o trouxe para ajudar a administrar o

município. Conseguimos montar uma

equipe que trabalhou por esta cidade, com
competência e seriedade. Hoje, Gaspar é
visto em toda a região com bons olhos.

Eu sou gasparense, trabalhei muito tem

po fora e nunca fui discriminado, temos

gente de outras cidades, outros estados,
que vêm para Gaspar e geram emprego
em nossa cidade. Não podemos discri

.

minar estas pessoas só porque não mora-
vam aqui, mas com certeza só querem o

bem desta cidade. Eu não escolhi candi
dato pela cor partidária, e nem pela cor
dos olhos.

JORNALMETAS· O trabalho re

alizado pelo Orçamento Participativo,
a implantação da eleição direta para
diretores de escola, e a criação do

transporte coletivo são três ações
sinônimas de democracia e participa
ção popular? Qual a sua opinião so

bre elas? Você pretende dar continui
dade a estás implantações?

Adílson Schmitt - Deixamos claro

que nós somos contra o Orçamento
Participativo, porque ele tem que se

participativo, não énganativo, Mas sim,
valorizar as associações de moradores

que foram esquecidas nos últimos 3 anos

Vereador
.

MARCELO SCHMITZ

Adilsõ'rI'
•

Schmilt Cladn"'do
Fanloni

G,oligação Mais Amor por Gaspar
PMDB+PP+PSOB+POT+PTB+PL
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debate promovido pela imprensa local

8 meses e 18 dias. Este é o tra

balho a ser realizado se for dei
to em três de outubro. Quanto à

eleição direta para diretores de

escola, elas serão mantidas.

Quanto ao transporte coletivo,
vamos esclarecer os fatos. Não
foi nenhuma administração que
o implantou, foi uma ação pú
blica liderada por dois vereado

res, em função disso, a justiça
determinou ao ministério públi
co que fosse realizada uma nova

licitação para que novas empre
sas viessem participar. Em ou

tubro de 2001, o processo se

encerrou, a empresa venceu a

concorrência e não há prefeito
que possa tirá-lo de Gaspar. Ele
será mantido, melhorado e am

pliado no governo de Adílson e

Clarindo.

Rádio Sentinela do Vale -

Em entrevista ao Jornal Cru
zeiro do Vale desta semana,

pergunta o repórter: ''Na sua

opinião, o que mudou em

Gaspar desde o ano 2000, ano
das últimas eleições munici

pais, até agora?" Você respon
deu: ''Mudoumuita coisa, po
demos dizer que mudou

100%, pois conseguimos res

gatar a credibilidade pública
e administrativa, o povo não
acreditava mais na adminis

tração". Celso, o senhor fala
muito em credibilidade, como
você explica um dos maiores
comentários desta campanha,
o trabalho do ex-prefeito
Nadinho, pedindo voto para o

prefeito Celso Zuchi. Gostaria
de saber se mudou a

credibilidade ou mudou o

soas que querem o bem, que tra
balham pelo engrandecimento
dessemunicípio, isso é o que im

porta. E é para isso que eu e o

Neivaldo continuaremos gover
nado Gaspar por mais quatro
anos.

JORNAL METAS - Um
dos maiores problemas de

Gaspar é o trânsito do muni

cípio. No seu mandato, a

reurbanízação da rua princi
pal da cidade está sendo reali
zada, mas em se tratando de

praticidade e fluência de trân

sito, o problema está na Ave
nida das Comunidades, onde
o fluxo de veículos é cada vez

mais intenso. Há um projeto
que visa a construir uma ou

tra via que vai ligar os bairros
da Figueira ao Santa
Terezinha. Isto é viável, ame
nizaria o problema ou você

aponta outra solução?

como empresário, que sabe
das dificuldades em semanter

uma empresa. Como pretende
agregar força às micro e pe
quenas empresas de Gaspar,

. que .
hoje não têm

representatividade para con

seguir benefícios, como uma

maior redução de impostos?

Pepê - Nesta área já me es

forcei muito e continuo me es

forçando, porque nós temos em

Gaspar grandes empresários que
foram micro ontem. O grande
lance hoje é valorizar os

microempresários, em todo os

país. Hoje, mais de 80% das em

presas de nossa região têm, no
mínimo, 50 funcionários, e es

tão cada vez mais gerando em

pregos. Todos nós temos sonhos,
todos nós queremos ter nosso

próprio negócio. Montar uma
empresa. No governo do Pepê e

Adreone nós vamos fazer isso
com muita propriedade, porque
eu tenho experiência, porque eu

comecei pequenino e hoje tenho
caminhões transportando
movéis para São Paulo. Nós pre
cisamos fazer uma revisão da

nossa. carga tributária, mas pre
cisamos cobrar impostos. E

àqueles que querem instalar seu

próprio negócio, vamos dar

apoio e um tempo, para criarem
raízes. E o poder público tem

que apoiar estas pessoas,...e nós
vamos fazer isso. Precisamos

aperfeiçoar esta mão-de-obra,
através de uma escola técnica,
para descobrir novos talentos,

PMDB, Clarindo Fantoni do PP,
Joel da Costa do PSDB e

Charles Francisco do PTB. Esta

coligação prova que tem mais
amor por Gaspar. Porque o nos

so plano de governo foi desen
volvido por pessoas sérias, que
conhecem o nosso município e

querem o bem da cidade. E
vocês podem ficar tranqüilos,
pois o trabalho que eu desenvol
vi como Secretário da agricul
tura é comentado, lembrado e

enaltecido pela c-omunidade ru

ral, eu ando de cabeça erguida.
E quanto ao apoio da antiga ala

"pmdebista", guardo meu res

peito e, isto é política. Deixo na

mão dos eleitores e eleitoras de
nosso município 'o destino de

mudança.

Rádio Nativa FM - O pro
jeto 100% Gaspar de 2002

contemplava, além do apoio, a
candidatura de Pedro
Bornhausen à deputado esta

dual, alguns arranjos para
esta eleição municipal. O en

tão vereador Pepê foi um das

poucas lideranças que se

engajou de forma contunden
te na campanha, mas agora
lançou sua candidatura sozi
nho. Qual o motivo do desem

barque de Pepê?

Pedro Celso Zuchi - O pro
jeto de construção de uma nova

ponte sobre o Rio Itajaí - Açu
até a localidade do Ginásio Pre
feito João dos Santos, já foi en
caminhado ao governo do esta

do e a Brasília. E também um

projeto encaminhado para o

BNDES, onde futuramente es

taremos construindo um acesso

rodoviário do trajeto do bairro

Águas Negras até o trecho

municipalizado da Ivo Silveira,
no Bairro Santa Terezinha. En
tendemos que o trânsito é caóti
co no município de Gaspar. O
trecho da Vidal Flávio Dias que
liga o Belchior Baixo à

Blumenau precisa de investi

mentos, -por isso que queremos
fazer esta obra no local, e tam-

Celso Zuchi - O Nadinha foi bém na ponte e no anel viário

expulso do PMDB, do qual meu que deve tirar este trânsito pe
concorrente também fazia parte sado de Gaspar. O problema não
da equipe e era um dos líderes são os veículos dos moradores

do partido. Então ele foi expul-
_

de Gaspar, mas sim, daqueles
so e vai ter que votar em alguém, que passam pelo município e

então o voto dele é válido emui- congestionam aAvenida das Co

to bem-vindo. Agora se ele vai munidades. É, com certeza, um

votar emmim ou não, eu não sei, problema que temos que resol

pois lá nas umas eu não vou po- ver, nós tínhamos um acesso li
der conferir. Agora, se ele está vre de Blumenau a Itajaí, onde
pedindo voto pra mim e para os prefeitos anteriores pensaram Adílson Schmitt - O PMDB passou por
essa equipemaravilhosa que res- no nosso futuro, era o leito da uma restruturação, uma renovação e novas

gatou 'a credibilidade da admi- estrada de ferro que já estava pessoas foram filiadas, dando um oxigênio
nistração pública de Gaspar, eu pronto. Hoje, temos neste leito novo ao partido. O Adílson foi participante
agradeço muito. E as pessoas construções, infelizmente, e hoje do projeto 100% Gaspar em 2002, esse gru
que quiserem votar emmim, de estamos pagando, eu digo, eu, o po se manteve'até o momento na coligação
todos os partidos, eu agradeço, . cidadão gasparense e, não vai ser Mais Amor por Gaspar e, hoje, alguns já

\

por essa equipe. E eu o Neivaldo o próximo prefeito que vai re- estão em apoio ao candidato concorrente.

vamos continuar trabalhando solver. Ele vai tentar, vai ter que Nós renovamos o PMDB, e hoje é o maior

por esta cidade com honestida- fazer isso para resolver o proble- partido em número de filiados, é um parti
de, transparência e participação, ma. Nós vamos ter que trabalhar

-'

do que trabalha em favor do município de
elevando a auto-estima do povo em conjunto para solucionar este Gaspar, não somente para o partido, mas

gaspare?s�..:E,u...não �� p�.al� '"' 'prop��I?a. , ,,_ , ,I.')�' para todomunicípiq):Ioje,:a coligação.é for
cor p�dária,"olho para' as pes-e ;, "�JORNAL'"METAS - Você.,.,smadà por ires�oas com<iv\<ltls.on Sçhmitt do

PT?".

Pepê - Do projeto 100%

Gaspar eu fui coordenador e

nunca participei de uma reunião
onde houve arranjos políticos
para 2004. Eu quero deixar bem
claro que se ouve arranjo políti
co de outro partido, o meu nun
ca participou.Aeleição para pre-para que o jovem comece a se

encontrar no mercado de traba

lho. Esta é uma grande preocupação e va

mos governar para valorizar o micro e pe

queno empresário.

Jornal Cruzeiro do Vale - Há um gran
de questionamento na cidade, principal
mente no meio político, das pessoas mais
esclarecidas, de que o teu nome poderia
significar a volta de um antigo PMÍ>B,
quemuitas pessoas identificam como uma

gestão um pouco complicada. O que você
tem a dizer a estas pessoas que pensam
isso sobre este assunto?

feito em de 2004 não tem nada
a ver com a eleição de deputa
do, que era uma tentativa da
comarca em se fazer represen
tar na Assembléia Legislativa.
Hoje a minha candidatura não
está lá porque entendi que polí
tica sempre se faz com a razão
e não só com o coração. Não
quero derrubar ninguém, bem
pelo contrário, quero apresentar
minhas propostas, tenho capaci
dade de governar Gaspar, gover
nei bem os méus negócios, go
vernei bem a câmaea como pre
sidente. E tenho capacidade de

governar Gaspar muito bem.

Hoje o meu time é pequeno, mas
está crescendo dia a dia, e é um
time sério, honesto. Eu não te

nho comprometiinento com

classe empresarial e comercial
nenhuma. A minha campanha é

simples. O Pepê é sério, hones
to e ninguém tem uma pedra
para atirar emmim. Por isso que
não participei deste projeto, não
participo de grandes
agremiações para desestruturar
um partido ou outro, não é este

omeu objetivo. O meu objetivo
é fazer uma Gaspar 'melhor. Se
eleito, em 4 anos, vou lutar pará
Gaspar crescer. Hoje o único
voto diferente nas eleições de

Gaspar é o voto no 25. Porque
somos algo novo, com vontade
de administrar.

Obs.:Asperguntas e respos
tas foram condensadas, em vir
tude do espaço, mas sem per
derem o seu real sentido.
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Candidatos. do Sete de Setembro apontam
Preocupação com a

falta de espaços comunitári
os aparece rias respostas
de praticamente todos os

candiadatos

c om aproximadamente quatro mil

habitantes, o bairro Sete de Setem-
bro congrega 2. 971 eleitores. Um total
de 11 candidatos concorre as vagas no'
Legislativo por essa localidade. Nessa

edição você confere as ideais de nove de
les. Grande maioria percebe uma defa

sagem nas áreas de lazer e espaços co

munitários destinados às crianças, jo
vens, adultos e idosos. Uma outra preo
cupação dos candidatos é a questão das

creches, pois na localidade há um gran
de número de crianças e mães que não

podem trabalhar, justamente por não te

rem com quem deixar as crianças.

Lodemar Luciano Schmitt é profes
sor licenciado emMatemática e pós-gra
duado em Interdisciplinaridade. É Presi
dente do Conselho Deliberativo da Es
cola Frei Godofredo e atua como Coor
denador e Conselheiro do Sindicato dos
Trabalhadores em Educação da Rede Es
tadual' (Sinte/SC), onde leva adiante

projetos e reivindicações que visam à
melhoria da Educação Pública.
JM - Por que a decisão de ser candi

dato?
Lodemar - Minha candidatura é re

sultado de encontros e debates que vêm
ocorrendo com um grupo de educadores

já há algum tempo. Havia outros nomes,
porém, definiu-se, após alguns debates,
pela minha candidatura. Aceitei a indi
cação porque acredito que é necessário
mudar o olhar negativo que se tem dos

políticos. Dizer que todo político é cor

rupto ou ladrão é uma ameaça à Demo
cracia.

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema do Bairro Sete de Setembro?
Lodemar - Inicialmente, penso ser

importante afirmar que os problemas não
podem ser vistos como sendo de um bair
ro. Eles são sim, problemas do municí

pio de Gaspar. Posto desta forma, pode-

se afirmar que, apesar de nossa cidade
ter-se desenvolvido muito nos últimos
anos, foi impossível resolver todos os

problemas que vêm se acumulando ano
,

após ano. Penso que há falta de alternati
vas para os jovens e os idosos de nossa

cidade. Estes são dois segmentos que fi
cam esquecidos por estarem fora da fai
xa etária considerada produtiva.
JM - E o município?
Lodemar - Gaspar já melhorou mui

to. Porém, ainda existem outras ações que
devem ser realizadas para vivermos ain
da melhor. Dentre as minhas propostas
estão: aumentar o atendimento às crian

ças de O a 6 anos nos CDI's (creches);
ampliar a democratização dos espaços
públicos, através, da criação da Tribuna
Livre na Câmara de Vereadores e

viabilizar a utilização de quadras, giná
sios e outros espaços para garantir a prá
tica de' esportes e cultura aos jovens,
como skate, bandas, encontros de forma
ção, teatro etc;
JM - Qual sua avaliação do cenário

político de Gaspar?
Lodemar - Vê-se no-cenário político

estampado uma estratégia para as velhas
elites eleitoreiras recuperarem o gover
no municipal e fazerem algumas cadei
ras na Câmara de Vereadores. Neste ce

nário pode-se perceber, ainda, candida
tos de ideais opostos historicamente se

aliando para inviabilizar o processo de

construção coletiva que queremos para
todos de Gaspar, através da Participação
.Popular,

JM - Como está sendo a sua campa
nha?

Lodemar - A campanha tem sido

educativa, pois muitas pessoas ainda con
fundem o papel do Legislativo CQm o do
Executivo e este esclarecimento é muito

importante. Conscientizamos os eleito
res a não trocarem o seu voto por favo
res, pois o voto é um instrumento de Ci
dadania. Temos realizado encontros de

famílias, de amigos, de segmentos orga
nizados da sociedade, visitas para apre
sentar as propostas, o candidato e o par
tido.

JM - Se eleito qual será sua primeira
atitude?

Lodemar - Convidarei todos os gru�
pos ou pessoas que me apoiaram e aque
les que o desejarem, para juntas buscar
mos a credibilidade do político compro
metido com as necessidades de nossa ci
'dade, através da democratização do es

paço Legislativo.

Célio Sauer, nascido em Blumenau,
tem 40 anos, é casado há 18 com

RosinéiaBianchessi Sauer, pai de Júnior
e Aimée. Mora no bairro sete de setem
bro há 12 anos. Foi chefe da ortopedia
do HNPS. Atualmente, trabalha como

médico clínico e ortopedista no posto de
saúde central, em contato direto com o

povo. É também diretor técnico do pron
to-atendimento 24 horas em Itajaí. Pres
tou serviços à associação dos aposenta-

dos e pensionistas de Blumenau por vá
rios anos. Na Unimed, foi presidente do
núcleo de Gaspar e do comitê educativo.

JM - Por que a decisão de ser candi
dato?

Célio - O desejo de 'ser médico me

acompanhou desde criança e a vontade
de ajudar o próximo também. Com o pas
sar dos anos, esta idéia cresceu e tornou
se realidade. Assim aconteceu na políti
ca, surgiram idéias e projetos que tenho
certeza serem realizáveis. Para isso pre
Ciso atuar no Legislativo.

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema do bairro Sete de Setembro?
Célio - Devemos implantar creches e

jardins de infância liberando amulher tra
balhadora. Ocupar o ginásio de esportes,
que está fechado, com escolinhas de vô
lei, futebol e basquete, retirando as cri

anças das ruas e das drogas. Pavimenta
ção asfáltica das ruas principais, usando
o material ali retirado para calçar vias
secundárias.
JM - E o município?
Célio - Em 4 anos não houve instala

ção de indústrias no município e com

pouca geração de empregos, houve

desaquecimento da economia. Projetos
mais ousados necessitam
de recursos financeiros,
acredito que num momen

to devemos investir num

grande plano de incentivo (

ao turismo, aproveitando
os recursos existentes para
geração de renda, implan
tação de um pronto-atendi
mento 24 horas, para dimi
nuir a fila dos postos de

saúde, deixando apenas os

casos de maior gravidade
para o hospital. Criar a casa
do colono e a casa do arte

são, para que estes possam
expor seus produtos, inse
rindo um ponto turístico a

mais na cidade.
JM - Qual a sua avali

ação do cenário político de

Gaspar?
Célio - Estamos anima

dos, trabalhando pela nos
sa coligação e deixando de
lado todas as diferenças.

JM - Como está fazen
do a sua campanha?

Célio - Tenho' tido uma boa

receptividade aonde tenho ido, encon
trando velhos amigos, antigos pacientes
que atendi, pedindo seu voto e para Q

nosso candidato a prefeito.
JM - Se for eleito, qual vai ser sua

primeira atitude?
Célio - A maioria dos projetos que

apresento necessita mais de vontade po
lítica do que recursos financeiros, _pro
curarei viabilizá-los em parceira com a

sociedade.

Almir Sálvio, mais conhecido como

Miro Sálvio, 40 anos é casado e pai de
uma filha, Filiado ao PMDB, ele é can

didato à reeleição. Miro está sempre li

gado às atividades sociais e esportivas,
faz parte da diretoria da Sociedade Sete
Setembro.

JM - Por que a decisão de ser candi
dato?

,

Miro - Quero dar continuidade ao tra
balho comunitário, participando de gran
des movimentos em todo o município. Na
câmara de vereadores está registrado um
grande volume de trabalhos que são de
minha autorias 240 indicações, 120 re

querimentos, 45 projetos de LEI, sendo
que destes pelo menos 25 são projetos
importantes.

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema do bairro 7 de setembro.
Miro -A falta de apoio, na organiza

ção de atividades para a pratica de Lazer.
Épreciso efetuarmelhorias no saneamen
to básico, em três pontos bem críticos
dentro da comunidade. Também são

preocupantes as enxurradas no municí

pio e os alagamentos próximo ao

ResidencialArco Íris e da Vala que dré-
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que faltam áreas de lazer no bairro

na a água da Comunidade Vila
Nova e Bairro 7 de Setembro.

JM - E o Município ?
Miro - O Município. vem

passando por uma transforma

çãomuito grande, e com a rapi
dez que estas transformações
vêm acontecendo é necessário
um trabalho eficaz, priorizando
a geração de empregos e renda
para toda a população, educação
e saúde de qualidade, além de
visualizar o crescimento

regionalizados em alguns
setores de serviços.
JM - Qual a sua avaliação

do cenário político de Gaspar?
Miro - O cenário político de

Gaspar é um tanto calmo, encon
tramos diversos segmentos da
comunidade envolvidas nos pro
cessos políticos, e esta partici
pação é muito importante para
que possamos estar sempre bus
cando novas lideranças. Nestas

eleições podemos observar um
pouco mais de organização por
parte dos partidos, propostas
mais claras, criatividade

JM - Como está fazendo sua

campanha?
Miro - Venho fazendo um es

forço muito grande para visitar
e pedir apoio em todàs as co

munidades, Lideranças, Entida
des e as Famílias que foram tes

temunhas dos trabalhos que ve

nho realizando.
JM - Se for Reeleito qual vai

ser sua primeira atitude ?
Miro - Quero dar conti

nuidade aos trabalhos que venho
realizando, promover discussões
envolvendo toda a comunidade,
Educação, Saúde, Segurança
Pública, Meio Ambiente, parti
cipação comunitária.

Filiado ao PFL, Gabriel da
Silva tem 26 anos, é natural de

Gaspar e reside no Bairro Sete
de setembro. Solteiro, formado
em técnico contábil na Escola
Estadual Frei Godofredo.

Atualmente, trabalha como Au
xiliarAdministrativo na Empre
sa Sulvimes.
JM - Por que a decisão de ser

candidato?
Gábriel - Por incentivo de

familiares e amigos. Desde cedo
comecei a ver injustiças, muitas
promessas nãocompridas, sem
pre paramelhorar a condição de
vida de nossa população, e a

cada eleição vinha a frustração.
Foi aí, que eu prometi para mim
mesmo que a minha família e a

sua merecia algo melhor.
JM - Na sua opinião, qual o

maior problema que o bairro
Sete de Setembro enfrenta?

Gabriel - Sou morador da
Rua Sete de Setembro e o meu

ideal é atender às necessidades
prioritárias, dentre elas; a im

plantação de um Centro Comu
nitário visando à utilização para
reuniões, festas, encontros da ,

terceira idade. E para a juventu
de se entreter, a construção de
uma área de lazer; e também a

restauração dos encanamentos
de água que deixam a desejai.
JM - E o município?

Gabriel - Atualmente,
Gaspar enfrenta diversas dificul
dades, entre elas; a saúde, sen
do esta muito precária, pois há
uma grande falta de remédios no
Posto de saúde, sem contar a di
ficuldade de atendimento. Falta
de incentivo ao esporte
gasparense; a falta de uma es

cola profissionalizante para a

formação de uma comunidade
bem sucedida profissionalmen
te. A implantação de uma gran
de área industrial, assim geran
do mais empregos, e centros de
reabilitação aos dependentes
químicos.

JM - Qual a sua avaliação do
cenário político de Gaspar?

Gabriel - O cenário político
vem nos demonstrando um gran
de empenho com objetivo de

promover o crescimento de nos
sa cidade.
JM - Como está fazendo a

sua campanha?

Gabriel - Minha campanha
está sendo com grande batalha
e dedicação. Através de visitas
e reuniões, apresenta propostas
verdadeiras e eficientes, sempre
atento às necessidades exigidas
pela comunidade e contando
com ajuda de familiares é ami
gos.
jM - Se eleito qual vai ser a

sua primeira atitude?
Gabriel - Primeiramente

agradecer às pessoas que me.

apóiam, acreditam no meu

caráter e naminha força de von
tade. E com toda dignidade me

comprometo a alcançar todos os

meus objetivos traçados.

Isabel Somavilla tem 44
anos, é casada e mãe de um fi
lho. É natural de Floriano Pei
xoto-RS. Reside em Gaspar há
15 anos, na rua Oriente no Bair-,
ro Vila Nova. Professora da
Rede Pública há 19 anos, aca

dêmica do Curso de Pedagogia.
Atou como professora no Colé
gio Frei Godofredo e no Colé
gio Honório Miranda.

JM-Por que a decisão de ser

candidata?
Isabel - Porque nós, mulhe

res, temos um papel muito im
portante no espaço político e na

sociedade. E, portanto, como
estamos tendo esse espaço para
participar, devemos abraçar essa
causa commuita seriedade e de

terminação.
.IM - Na sua opinião, qual é

o maior problema do bairro?
Isabel- É a falta de uma área

de lazer ampla e bem estruturada
que possa atender as nossas cri
anças, jovens e toda a comuni
dade. A falta de uma creche
municipal, que acolha as crian
ças do bairro Sete de Setembro
e Vila Nova. Temos sérios pro
blemas com saneamento básico.
Muitas famílias sofrem com as

enxurradas, tendo até suas casas

inundadas.
JM - E o município?
Isabel - Todos os bairros de

Gaspar enfrentam, namaior par-

te, os mesmos problemas. Deve
se investir mais na saúde, sane
amento básico, área social e na
educação. Garantir um atendi
mento de qualidade às creches e

pré-escola.Outro problema sério
é o trânsito e a falta de ambu
lâncias.

.

JM- Qual sua avaliação so

bre o cenário político de Gaspar?
Isabel - O cenário político

está muito bom. Temos bons
candidatos. Está havendo respei
to e companheirismo entre os

candidatos. O nosso eleitor par
ticipa, ouve nossas propostas, dá
sugestões e com certeza vai sa
ber escolher bem seus represen
tantes. Temos muitas mulheres
candidatas, mulheres líderes,
com muita garra, determinação
e que vão contribuir muito no

desenvolvimento de nosso mu

nicípio.
JM- Como está fazendo sua

campanha?
Isabel - Com humildade e

simplicidade. Fazendo visitas às
fanu1ias, aos amigos, às lideran
ças, fazendo reuniões, pesquisas
nos bairros para saber o que é

prioridade de cada um, para po
der bem representá-los no

Legislativo.
JM - Se for eleita qual será

·sua primeira atitude?
Isabel -Agradecer aos elei

tores a confiança recebida atra
vés do voto. Viabilizar e reivin
dicar projetos que são priorida
de nos bairros e com uma aten

ção especial ao meu bairro.

Kleber Wan-Dall é formado
pela Escola de Governo do Vale
do Itajaí (EGOVI), acadêmico
do curso de Direito da Furb, ex
presidente da Sociedade deAmi
gos da Banda Municipal de
Blumenau, vice-líder e relações
públicas de jovens da Igreja As
sembléia de Deus, segundo se

cretário da EBD e contra-mes
tre da Orquestra Sinfônica Sal
mos.

JM - Por que a decisão de
ser candidato?

Kleber - Ahistória de vida e

a minha amizade com o Depu-

tado FederalAdelorVieira e. com
o vereador e candidato a Prefei
to de Blumenau, Ismael dos San
tos, motivaram-me a ingressar
na carreira política.Avontade de
democratizar as ações da Câma
ra de Vereadores, para que a po
pulação possa ter voz e vez, é a

razão pela qual coloquei o meu
nome à disposição dos eleitores.
JM - Na sua opinião, qual o

maior problema do bairro Sete
de Setembro?

Kleber - A falta de Centros
de Desenvolvimento Infantis
(CDIs), as populares creches,
são os principais problemas, já
que os pais precisam educar seus
filhos ao mesmo tempo em que
trabalham. Outros problemas
enfrentados pelo bairro são a

falta de calçamento, o sanea

mento básico, a falta de horári
os no transporte coletivo e as

poucas opções de lazer.
JM - E o município?
Kleber - Gaspar tem todas as

condições naturáis e geográficas
para se tornar ummunicípio de
senvolvido, que gere empregos
e forneça os serviços básicos
para seu povo, porém o que ve
mos é uma estagnação
econômica e uma grave falta de
infraestrutura, o que afasta as

empresas e 'não atrai novos em
preendedores. Por isso, precisa
mos de um choque de desenvol-
vimento, onde deveremos rever
e alterar o nosso Plano Diretor,
colocando em prática políticas
públicas que incentivem o de
senvolvimento.
JM - Qual a sua avaliação do

. cenário político de Gaspar?
Kleber - Nota-se nas ruas

que o povo de Gaspar aprovou a

união de vários partidos, porque
entendem que isso será benéfi
co para o nosso município, com
pluralidade de idéias, com de
mocracia, novas perspectivas e

projetos. Houve um crescimen
to dá consciência política do
eleitorado com relação aos can

didatos e suas propostas.
JM - Como está fazendo a

sua campanha?
Kleber - Uma campanha hu

milde, séria e honesta, com
apoio de toda a minha fanu1ia,
de políticos e de uma grande
equipe de amigos e colaborado
res.

JM - Se eleito qual vai ser a
sua primeira atitude?

Kleber - Procurar, junto com
o próximo Prefeito de Gaspar, o
terreno para a construção do pri
meiroCDI gratuito e de boa qua
lidade do bairro Sete de Setem
bro e, na continuação, procura
remos outras áreas para a cons

trução de outros Centros de De
senvolvimento Infantil.
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Creche também é preocupaçãonobatrro Sete

Ricardo Fernandes Pinto Neto, mais
conhecido por Brasil, tem 37 anos, é sol
teiro, cursou até o 6° período de Admi

nistração de empresas na Furb e há 10
anos atua como gerente em loj as de uma
rede de supermercados de Gaspar. Devi
do ao seu trabalho, teve passagem em di
versos bairros do município e hoje atua
no bairro Sete de setembro.

JM - Por que a decisão de ser candi
dato?

Brasil - Surgiu em forma de convite
do Joel da Costa, juntamente com a von

tade de fazer, construir e desenvolver que
existe dentro de mim.

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema que o bairro Sete de Setembro
enfrenta?

Brasil - São diversos; falta de cre

ches públicas, uma praça de lazer e prá
tica de esportes, ruas sem saneamento ou

esgoto entupido, estando o pavimento
também muito mal conservado.

JM - E o município?
Brasil - Bom, se observarmos com

calma todas as propostas dos candidatos,
percebemos que amaioria dos problemas
é comum a quase todas as regiões. O que
falta é o compromisso do homem públi
co. E o que é compromisso? É você dor
mir e ao acordar saber que tem uma tare

fa a cumprir. Na agropecuária, precisa
mos de uma atenção maior para melho
rar a produtividade e qualidade de vida
dos colonos. Já o esporte precisa de pro
gramas diferenciados para crianças e jo
vens, bem como maior apoio aos atletas
que representam a nossa cidade. Na área
social temos uma sensação de verdadei
ro abandono. Na saúde e saneamento pre
cisamos rever tudo o que deixou de ser

feito, envolvendo mais os profissionais
do serviço social. Necessitamos de no

vas empresas em Gaspar e também criar

melhores condições para as nossasmicro
e pequenas empresas. Não podemos es

quecer que precisamos de um local ade

quado para o encontro dos grupos da ter
ceira idade, entre outras inúmeras neces

sidades que têm o povo gasparense.
JM - Qual a sua avaliação do cenário

político de Gaspar?
Brasil- Os cidadãos estão maduros

.

e o eleitor cada vez mais, sabe o que re

presenta a força do voto, ó que vai obri
gar os candidatos a terem cada vez mais
uma conduta digna.

JM - Como está fazendo a sua cam

panha?
Brasil-Divulgando as idéias para um

grupo ou para uma pessoa. Uma boa idéia

para ser colocada em prática nem sem

pre precisa de dinheiro, mas, com certe

za, de muito compromisso.
JM - Se eleito qual vai ser a sua pri

meira atitude?
Brasil - Aproximar o poder público

da comunidade. Eis o grande desafio.

André PasqualWaltrick tem 40 anos,
casado e pai de três filhos. Há um ano é
filiado ao Partido dos trabalhadores. Na
tural de Taió, mora no bairro Sete há nove
anos. É técnico em agropecuária pelo
Colégio Agrícola de Araquari.

JM - Por que a decisão de ser candi
dato?

André - Resolvi ser candidato para
poder dar continuidade aos trabalhos de
senvolvidos nas várias entidades que
atuo, como presidente daAssociação dos
Servidores Municipais de Gaspar, vice
presidente do sindicato dos Servidores,
membro do conselho do Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro, capaci
tador da Pastoral da Criança, membro da
Conferência Vicentina, membro do con
selho municipal de agricultura, membro

da APP do Colégio Estadual Frei
Godofredo e outras entidades que sou vo
luntário.

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema que o bairro Sete Setembro
enfrenta?

André - O bairro tem como carência
áreas de lazer para as crianças e adoles
centes, pois aos fins de semana e fora do
horário de aula não existe nenhuma op
ção de diversão. Outro problema é a fal
ta de uma creche pública para que as

mães tenham onde deixar seus filhos para
poderem trabalhar.

JM - E o município?
André - O município de Gaspar por

ser um corredor de passagem para outras

cidades, precisa com urgência de uma

via que retire o trânsito do centro. Por
ser ummunicípio de características agrí
colas, tem necessidade de uma patrulha
mecanizada forte e atuante.

JM - Qual sua avaliação do cenário
político de Gaspar?

André - O cenário político é muito

promissor, pois os eleitores estão mais
conscientes e não se deixam iludir com.
falsas promessas.

JM - Como está fazendo na campa
nha?

André - Minha campanha está volta
da às visitas domiciliares para apresen
tar minhas propostas de trabalho.

. JM - Se eleito, qual será sua primeira
atitude?

André - Se eleito for, meu primeiro
ato será agradecer aos meus eleitores

pelos votos amim depositados, e depois,
preparar-me para poder representá-los
commuita luta e dignidade na câmara de
vereadores.

Menescal José Reinert é candidato ao

cargo de Vereador pelo Partido Progres
sista-PP. Morador do Bairro Sete de Se
tembro há 25 anos, casado com Maria

Eugênia, com quem têm quatro filhos.
Funcionário do Samae há 10 anos.

JM - Por que a decisão de ser candi
dato?

Menescal - Haja vista as dificulda
des que, não só o Bairro Sete de Setem
bro, mas toda a comunidade gasparense
vêm enfrentando nos últimos tempos, e
pelo fato deste candidato observar diari
amente tais problemas, pela função que
exerce junto ao Poder Público Munici

pal, acaba pai conhecer as principais ne
cessidades dos munícipes gasparenses.

Posto Irmõos Deggou
c..r6le· de' O\l�LL.de,

/
L

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema que o Bairro Sete de Setembro
enfrenta?

Menescal - O Bairro enfrenta alguns
problemas que merecem atenção especi
al, principalmente a falta de creches, cen
tro comunitário, para alcançar melhor
qualidade de vida aos que ali residem. E,
como não poderia deixar de se colocar
neste momento, as enxurradas em nosso

bairro prejudicam vários dos nossos mo
radores, trazendo-lhes grandes prejuízos.
, JM - E o Município?

Menescal - Nosso Município sofre

largamente pela falta de saneamento bá
sico, saúde, segurança e infraestrutura.
E ainda, o desemprego que está visivel
mente prejudicando o crescimento
econômico de nossomunicípio, e dificul
tando o alcance de qualidade de vida que
os gasparenses merecem.

JM - Qual sua opinião do cenário

político de Gaspar?
Menescal - Vejo o atual cenário de

forma positiva, tendo o eleitor a oportu
nidade de promover a escolha dentre três
candidatos que disputam o cargo de Pre
feito Municipal. Cabe ressaltar que', esta
eleição, já está marcada por uma coliga
ção, das mais democráticas, visando, úni
ca e exclusivamente, ao crescimento do

município.
JM - Como está fazendo sua campa

nha?
Menescal - Minha campanha está

baseada em visitas e reuniões com os elei
tores, com muita seriedade e segurança,
mostrando a estes minhas intenções e ati

tudes, que serão. tomadas se eleito for,
JM -'Se eleito, qual será a sua pri

meira atitude?
Menescal - Quero ser um elo entre

Poder Executivo e o Poder Legislativo,
agindo com ética, perseguindo os inte
resses da comunidade gasparense, fazen
do valer seus direitos. Para isto, vamos

Ditêlfo CriJlaIJTrabQiIí�c:t,
PreVidênoiárlo, ComerCiai,

Administrativo, Civil,
(Farnília -

cSeparaç9E1S ê Div6roi� e

Suoessõe$ :. Inventários e

Testamentos).

Dr. Valmor Beduschl Júnior

Dr. Charles K. De Medeiros

Dra. Merl Terezlnha ZlbettJ*Gombustível confiável;
:Troca' de óleo,"filtros,
* Lavação, lubrificação,

,*D�� grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr.·Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

332 .. 1�Ol 332-0033
Rua Vereador Augusto Beduschi - nO 127 - 10 andar - Gaspar - se

OAB-se 4217 - 8766 e 11401
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COLETANEA
Foto Clube ti

exposição �,
As fotografias, que podem

o

ser vistas no hall de entrada
da prefeitura, mostram as belezas

da Austrália

Quem for à prefeitura de

Gaspar até "a próxima sexta

feira, 24, vai poder conferir uma
exposição de fotografias que retrata
a flora, fauna e o povo australiano.
O material foi produzido o por
fotógrafos amadores da terra do

canguru e, no Brasil, havia sido

exposto somente em Florianópolis.
A mostra é uma promoção do

Foto Clube de Gaspar, que por
intermédio do programa de
intercâmbio com fotógrafos de
outros países, coordenado pelo
diretor de relações internacionais da
Confederação Brasileira de

Fotografia, Sidney Luis Saut, trouxe

o evento para a cidade.
A fotografia artística é uma produção

largamente praticada na Austrália. Seus
autores têm recebido reconhecimento
mundial e foram premiados nos muitos
salões internacionais de arte fotográfica
do qual participaram.

O diferencial está na qualidade dos
trabalhos apresentados por estes artistas,
principalmente quando abrangem a

natureza como tema.

A criação e montagem da coleção"
apresentada em Gaspar foi coordenada
por MR Tim Newbery, editor da revista
australiana Image. Newbery é também
um dos coordenadores dos grupos de

fotografia amadora: em seu país e, diretor

, . ,

22 a 28 de Setembr6. 2ao�!

Os australianos são especialistas em registrar belas imagens de seu país
da FlAP - Federation Internationale de 12 de setembro, o Foto Clube de Gaspar
L'art Photographique. participa do I Circuito Sul Brasileiro de

O Fotoclube de Gaspar já existe há Fotografia, realizado na Casa de Cultura
três anos e conta com 10 associados. da cidade de Indaial.
Desde o último mês de maio, a

organização foi incorporada como sócia
da Confederação Brasileira de Fotografia
e Cinema. Um dos fotoclubistas, Luiz E.
Schramm, conta que eles se reúnem
eventualmente na casa de um dos
associados ou diretamente no local onde
as fotos vão ser realizadas.

Desde o final de semana dos dias 11 e

Os associados Renato Zimmermann,
Marisete Fachini e Luiz Eduardo
Schramm receberam prêmios por
algumas das fotos lá expostas. Em
novembro, a segunda etapa do circuito
vem a Gaspar, numa parceria com os

fotoclubes de Santa Catarina e

Florianópolis. Este é o primeiro evento
fotográfico do gênero no país.

suasso para Jovens e MunO!
* Cursos de ENSINO FUNDAMENTAL - (Alfa�etização, Nivelamento e 5a à 8a série)

* Curso de ENSINO MEDIO - (2° grau)
* Cursos de INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excel. Certificado para cada curso.

o

* Brevemente Cursos de Educação Permanente: Espanhol, Inglês e Música.

t. r. • MATRíçU��;AB�R\fA$ para todos os Cursos!!!
NAES/Gaspar é o caminlío de Confiâriça - qualidadê - Desempenho e Cbmproínisso

•

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira. _

A cerimônia de casamento de

Luciano e Patrícia aconteceu na

Igreja Matriz de Gaspar, no dia 18/

09. Os convidados foram

recepcionados com grande estilo na

Churrascaria Haul's para uma delici
osa festa! Sucesso!!!

Foto:Cine Foto Mary

Uniram-se em matrimônio o

simpático casalEdio e Simone.

Pt cerimônia religiosa aconteceu,AO
Baú Central e a festa, na capela. Ao

.

casal, votos de rr:!uitas felicidades!!!!

O tão esperado sim de Patrícia e

Marcelo, aconteceu no dia 18/9 às

:19h, na Capela Bom Jesus. Após a

linda cerimônia, que marcou a união

do jovem casal, os amigos e familia

res foram recepcionados na Churras-

caria Toni. Felicidades ao casal!!!

Foto: Dívulgação

Uma linda festa, foi
marcada, para come

morar os 50 anos de
Maria Carme Tonoll,
que 1]0 dia 15/09 este

ve de aniversario. Seu
maridão Geraldino e

seus filhos mandam

urna forte abraço!!!!

Gionei Isensee, aniversariou no do

mingo, dia 19/09, ele que é integrante
do Moto Clube de Gaspar e

organizador do Enduro FIM que acon

teceu no último final de semana. .Urn

abraço forte de toda a galera.

Stollmeier Fotografias
, .

Boêràs dê Diámante . ,

Foto:Fábio Venhorst

O querido casal Adolfo da Silva e Clara Catarina da

Silva comemorarão no dia 26/09 seus 60 anos .de um

belo e exemplar matrimônio. A cerimônia acontecerá
na Igreja Matriz de Gaspar, às 10h30min, e logo após
os convidados serão recepcionados para uma grande
festa na Sociedade Canarinhos. Os filhos, noras,

genros e netos parabenizam pela data especial e de
sejam muita saúde e felicidade ao casal!!!!

Vovô EVllldO Nogueirâ
Foto: Divll�ão "OS anos passam, os aniversários

se sucedem e você está mais boni
ta a cada dia, a cada minuto, ilumi
nando o mundo com o brilho da
sua alegria e tornando qualquer
ambiente melhor .pelos mágicos
efeitos da sua sabedoria e da sua
serenidade. Temos muito orgulho
de você. Que esta data se repita,
por muitas e muitas vezes e que

você seja muito feliz. É urna home

nagem dos netos Paulo, Paula,
Mylena e da bisneta Caroline".

No dia 27/09, José Adão Nunes, -

comemora mais um aniversário. -

Parabéns das suas filhas Silmara

e Silvana e genros Carlos e

Andersen". Foto:Cine Foto Mary

Aconteceu no domingo, dia 19/09, a 1º Festa da Família

Zimmermann, descendentes de Antônio Carlos Zimrnermann &

Ana Deschamps. A festa foi muito bem organizada e fói clíclada

pela equipe de profissionais do Cine Foto Mary!!!

Votos de

parabéns
parao

instrutor
Sebastião
Schmitt
Júnior e
os vitorio-
sos inte

grantes da
Fanfarra da

Escola
Norma Mô-

Muita gente bonita e divertida esteve presente no

Concurso Gato e Gata, promovido pela Escola

Frei Godofredo no dia 17/9 no Ginásio de Espor
tes do Frei Godotredo, Na foto os vencedores:

Jocimara de Paulo (Gata Frei Godofredo), ela
tem 16 anos e está cursando a 1 ª sarie - 7 e

Eder Lázaro Quintino Pereira (Gato Frei

Godofredo), ele tem 18 anos e cursa o 3º ano -

3. Ambos vão representar a escola no Concurso

Mais Belo Estudante.

Foto: Divulgação
�

José Muller, conhecido carinhosamente
como Dedé Muller, que está ao lado da

sua esposa Verônica, comemorou seus 92

anos bem vividos no dia 18/09. Os filhos,
noras, familiares e amigos desejam nesta

data tão especial, votos de muita saúde e

paz e alegria iI!

�' :.r

nica Sabei, que foram campeões do concurso estadual
de fanfarras em Timbó, no sábado .dia 18/9.

Z'eS� 4 SáJaM, dM II� à4, 14�

ACEITAMOS RESERVAS PARA FESTAS EM GERAL

3 �U4 eM� II����, 4SS
, ,

ee«/lt�· -� (1etd� d4� pcdt�S�) CASA D'TCHELLJ
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Parabéns para Gustavo D. Schmidt,
que completou seu 1º aninho no dia
18/09. Os pais corujas Rita e

Ronaldo fizeram uma festa para co

memorar a data no Hotel Raul.'sl!!
&. = ,- iR

"Filhos, nesse dia 23/09, data que vocês
nasceram e passaram a ser um marco

muito feliz para nós, pois a cada ano que
passa nos tornamos mais companheiros.
Vocês são as crianças especiais, que tor-
nam a nossa vida mais rica e completa.

Que continuem a crescer com saúde e ale-

gria, para que possam exibir sempre este
sorriso maravilhoso e irradiar felicidade por
onde passar. Parabéns a vocês nesta data

querida. Um beijo muito carinhoso especial
do papai Boca e da mamãe Raquel".

FESTA SCHIMNMUNGADOS

Parabéns a

princesa
Letícia

Spengler,
que desfila
sua beleza
e simpatia.
Comemora

seus 8
aninhes no

dia 23/09
no Sítio
Le&Le -

Macucos.
Seus pais """"",.",.,.,,'.

Carlos �::7;';'::';'��:.;;',;i�;�
Alberto, Celina e seu mano Leandro, dese

jam muitas felicidades.

Os pais
Odair e
Giomara
mandam

um

beijinho
para o

pequeno
Douglas
Augusto
Goedert

que com

pletou
seu 1º
aninho
no dia

18/9. Os pais organizaram uma big-festa no

Bosque dos Canarinhos.

A festa super animada reuniu
mais de 1.000 pessoas na Asso

ciação da AABB do bairro Santa
Terezinha. A galera que curtiu

até altas horas da manhã, já garante que a próxima festa
será em novembro. Aguardem!!!

Horóscopo
Horóscopo Horóscopo

Áries - A tarefa hoje é misturar-se com as pes
soas. Ficar colado no computador só vai lhe dei
xar um sentimento de vazio no fim do dia.
Touro - Está tudo tão agitado ao seu redor e

parece que você não está nem aí.
Gêmeos - Pegue leve, não saia dizendo tudo que
vem à cabeça, não coma tudo que estiver na
mesa...

Câncer - Tudo é possível, mas você sabe bem
melhor do que ninguém com quantos grãos de
areia se faz uma duna.
Leão - Você está precisando um tempinho para
poder pensar melhor sobre a direção que você

quer dar para sua vida.
J Virgem - Descarte as bobagens e picuinhas e

aproveite este momento de iluminação para en
carar o que está incomodando tanto.
Libra - Na hora das escolhas e decisões, deixe'
seu olho interno guiá-lo. Você verá que tudo
acontece por alguma razão.

Escorpião. Dê um tempo, escorpiãozinho. Saia
das águas escuras e venha respirar novos ares.

Sagitário. Continue projetando suas flechas

para frente, porém tome cuidado para mirar nos
alvos certos.

Capricórnio - Deixe pra lá as preocupações, as
dificuldades. Use sua magia para colocar mais
cor e mais alegria no seu dia.

Aquário - Resgate aquela sensação de espaço e

de liberdade de que você tanto precisa,
Peixes - Seu mundo é realçado pela música, pela
poesia ... ,�bra sua (lauta, afine suas rimas .

• _

1
•

).. \ .�. j
1 .� \

•
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I Cultura e Lazer Onde encontrar? I
Dicas de Arte

Venha fazer o curso

de Biscuit conosco

Inscrições abertas.
M!r�b

Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador

Augus,to Beduschi, 22

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira;

Pintura em tecido; .

Pintura em tela.
Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Vídeo-DVD
Monster Desejo Assassino
Na impossibilidade de achar um

emprego sério, Aillen se prostitui
para poder sustentar o namorado.
Quando um de seus clientes se

torna mais violento e coloca sua

'[ida em risco, ela é obrigada a

cometer um crime para se defender.
E esse será o primeiro de uma série

que a levará à destruição.

Onde Locar!

Argus Vide» lrda

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

• A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

.

que tratam e embelezam cada tipo de pele.
Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

o Boticário

• Máscara à prova d 'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

.

*

Cursa.ndo espe?i�lização em Prótese dentária APCD - UNESP(�
* Atendimento cuníco Geral Adulto e Infantil �
*

ClareamenHto dent�1 �otoativado
I 1411332-1491* Restauraçoes cerarrucas I:

95* Cirurgias bucais avançadas c I,a2-02 .. '

�

Julio Schramm
. .I�

Fone: (47)332-0803
Gaspar se

Jantar 'Especial de
Frutos do Mar do Raul'#s

Z'Ú2-: 24/03/2004
.. /:i\

�e4e1Wa4: {47} 332-397&': C:e!�J
... - - - .. - - - - _-- ---- - -- - - - .... - - -- - ... - ...... - - _ .... - ... - -- _,_ . __

.
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Engenho do Vale:
a parada certa
para viajantes
e turistas

Empreendimento
funciona há aproximada
mente um mês e tem

encantado os visitantes

Em funcionamento há aproximada
mente um mês, o Engenho do Vale

é o mais novo empreendimento comer

cial localizado entre Gaspar e Ilhota e

acessível a todos que trafegam pela Ro
dovia Jorge Lacerda.

Num estilo rústico, o ponto é uma ex
celente parada para turistas e viajantes

.

que querem fazer um lanche, e também
ter acesso à cultura do povo.Além de ofe
recer toda infraestrutura para refeições di,
versas, compra de souvenirs e produtos
artesanais, os visitantes também podem
voltar no tempo e acompanhar a produ
ção de um saboroso caldo de cana com o

uso de uma moenda de 1870, que funci
ona apartirdo trabalho de bois muito bem
cuidados. Aqui vale uma ressalva de que

os animais trabalham numa escala de

revezamento e recebem todos os cuida

dos, permanecem num ambiente

climatizado e bastante higiênico. O peso

que puxam é bem inferior à capacidade
do animal. Depois de trabalharem na

moenda, os bois são soltos em seu hábitat
natural. São bois bastante robustos e que
atraem as pessoas. Um, dos quatro ani

mais que o Engenho do Vale dispõe, é
específico para montaria.

No local, ainda é possível conferir um
aquário com peixes variados e muitas

espécies grandes. Um verdadeiro atrativo

para crianças, jovens, adultos e idosos

que gostam de se entreter e saborear ain-

.

da um café expresso, vinhos e carnes na . -r--...--_'

tábua.
Num ambiente impecável, também

são comercializadas lingeries produzidas
em llhota. Em breve, também estará à dis

posição dos visitantes toda linha praia e

de ginástica, como pede a próxima esta

ção.
O estabelecimento, nomomento, fun

ciona diariamente das 8h às 20h. Foi a
forma encontrada pelo proprietário Joel

da Luz para tomaprodutivo o terreno que

dispunha àmargem da rodovia e também

criar um atrativo para os viajantes, ins
pirado num empreendimento semelhan
te no Rio Grande do Sul.

Filho de agricultor, Joel da Luz em

prega oito funcionários, maioria da sua

própria família.
Para o futuro, o investidor pretende

pintar a história'da cultura da cana nas

paredes e também penso em construir um

engenho de farinha, para que os visitan
tes possam conhecer os trabalhos que
foram essenciais no período colonial bra
sileiro e no início da colonização na re

gião do Vale do Itajaí.
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Encerrou no

último domingo, o 5º

Campeonato .

Municipal de Futebol

Suíço de Gaspar

A final emocionante, deci
dida nos pênaltis, depois

de um jogo equilibradíssimo
entre duas equipes com as

melhores campanhas uma

com omelhor ataque e outra

com a melhor defesa.

Sagrou-se o experiente
time Ciro/Jacó/Circuito Mat.

.

Elétricos como Campeão da

Edição 2004 da competição,
tornando-se assim o.Tri-cam

peão da Taça Lance.

....

Goleiro Márcio é abraçado por Jeferson depois de
defender o pênalti

----------� -------------------

da.

O Time Campeão; Se o time é o de defesame-

Ciro/Jacó/CircuitoMateri- nos vazada, o responsável por
ais Elétricos foi o time com a isso é o goleirão Márcio, que
melhor defesa, foram apenas levou o troféu de goleiro me

. 6 gols sofridos em 12 jogos, nos vazado da competição,
média de 0,5 gosl por parti- (seis gols).

Foram 142 jogos
Com430 gols

Média de 3,14 gols
por partida

Apenas 7 empates
sem gol (OxO)

A comemoração
do título

Jacó e Ciro erguem troféu de 2004

Equipe vencedora

ESPORTE, PROGRESSO
TRRBRLHRNDO PELO

SUCESSOI
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Rua de Lazer vai ao bairro Bela Vista
o programa que leva

serviços e diversão a um

bairro diferente a cada
mês, já beneficiou este ano

mais de 2,5 mil pessoas

No próximo sábado, 25, o programa
Rua de Lazer vai levar aos morado

res do bairro Bela Vista serviços gratui-
tos, como a verificação de pressão arte

rial e corte de cabelo. Além de brinca
deiras e atividades de lazer e esportivas.
O evento vai ocorrer à n�a Adriano

Kormann, em frente ao Ginásio Munici

pal de Esportes Bela Vista. A comunida
de vai poder se divertir com os jogos de

dominó, baralho e xadrez. As crianças
terão os brinquedos infláveis, vão poder
desenvolver a criatividade e imaginação
na oficina de pintura e ainda colorir o
rosto com belos desenhos na oficina de

pintura facial. Os profissionais da Fun-

. dação de Esportes ainda vão desenvol
ver junto aos participantes, asbrincadei
ras da dança da cadeira, pula corda, dan-

RELOJOARIA E ÓPTICA - �
� RelÓgios, Jóias e Óculos

ssistência Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 282 - Centro

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo O sua

A guerra de cotonetes é uma das opções
de lazer proporcionadas

pelo programa

ça da cordinha, corrida com chinelão e

perna de pau. O evento conta com o apoio
da Secretaria de Saúde, que realiza os ser

viços de orientação sobre higiene bucal
e a verificação de pressão arterial. O corte

de cabelo é realizado por um grupo de

332-3527

L ... _f'AB�AgAJI��OAN]
Descontos Especiais nas compras à vista

ou cheque para 60 dias

PLANTA0 DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
Rua Aristiliano Ramos, 182 • Gaspar

cabeleireiras voluntárias que já realizou
cerca de 200 cortes nas Ruas de Lazer
das quais participaram. O programa que
é desenvolvido pela PME desde de 2001,
já atendeu só este ano, 2.650 pessoas dos
mais diversos bairros da cidade.

PRE reeebe Prêmio
Nacional de E�ucação

para o Trânsito
A Companhia de Polícia Rodoviá

ria Estadual vai ser premiada esta se

mana pelo DENATRAN (Departa
mento Nacional de Trânsito) pela im
plantação do Programa Çidadão do
'Trânsito.

O Programa Estadual de Educação
para o Trânsito da Polícia Rodoviária
Estadual (PRE-SC) visa à implantação
de uma política de ações direcionadas
para a segurançado cidadão que utili
za as rodovias do Estado de Santa
Catarina.

Inicialmente, o Programa estava

previsto para atender 55 mil estudan
tes, mas com-sua implantação, este nú
mero já foi superado, atingindo hoje
56.500 pessoas, já que várias foram as

instituições de ensino que solicitaram
a inserção no programa. O prêmio será

.

conferido à PRE-SC na quinta-feira,
dia 23 de setembro, como parte inte
grante às comemorações da Semana
Nacional do Trânsito.

. Por Sandra Miglióli

Por um mundo melhor
governantes, e que as pessoas sejam me

nos egoístas, menos mercenárias,
interesseiras: mais bondosas, mais solidá
rias que pensem na fome, no mundo, pen
sem em dias melhores na descoberta de

vacinas, medicamentos para certas doen

ças mortais, que esse mundo chamado

Terra, onde habitamos, melhore mais e

mais, para que possamos conviver uns com
os outros de uma forma onde o amor

impere,. porque somente ele nos faz

crescer, faz uma família crescer, uma

. cidade, um país e conseqüentemente o

mundo. Façamos nós a nossa parte, mesmo
que nos pareça pequena, mas se cada um
fizer a sua teremos, aí sim, um mundo
melhor para viver. Com certeza quem
promove a paz estará fazendo a sua parte.
Por que esses mesmos governantes que
têm o poder de decidir, um dia poderão
ser picados com seu próprio veneno ou al
guém que lhe é muito caro, quer dizer, um
filho, um neto.

O que será que Deus está pensando dis
so tudo, deve estar bastante arrependido
de ter criado o ser animal que se diz tão

racional e de todos da espécie está com

provado que somos pior do que os mais
irracionais dos animais.

Que triste constatação, mas temos que
acreditar por dias melhores, onde haverá
de existir uma luz no fim do túnel.

Um beijo no coração de vocês e até o

nosso próximo encontro, quarta-feira.

. Até quando iremos viver com essa vi
olência com o ser humano digladiando
uns com os outros. Precisamos de um

mundo com ,mais amor em nossos cora

ções, sem interesses. Esses últimos acon
tecimentos relativos ao terrorismo nos en
tristecem e nos fazem refletir até onde ire
mos com toda essa falta de

companheirismo, de amor, solidariedade,
respeito por si próprio e pelo seu seme

lhante. Até onde iremos com essa loucu

ra, insanidade, porque esses atos terroris
tas mostram que mais nada têm valor. Em
nome de que Deus não entra em nossas

cabeças, homens e mulheres bomba. O

que que é isso minha cara leitora, você
deve estar estranhando o espaço da mulher

hoje esta diferente. Quer mesmo saber, é
que chega a um ponto em que se aprende
o porque dessas coisas loucas

acontecerem, que temos alguns instintos

animais, isso temos, mas tanta maldade
como a que vemos hoje em dia, não

sabemos onde isso tudo vai dar, existem
determinados acontecimentos que estão

fora do nosso alcance, mas que não de
certas pessoas, então para que alimentar

vilolência, como será o futuro dessas cri

anças que estão. vindo ao mundo, das que
estão por vir. Que as gerações futuras não

sejam entregues à loucura total, onde
como hoje só se pensa em poder, dinheiro
e sexo. Esperamos por dias melhores, e

que sejam iluminadas as cabeças dos

I
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Rede Feminina completa 15 anos

Entidade conta,
atualmente, com 45
voluntárias e realiza
entre 20 e 30 atendi-
mentos diariamente

Q.
s jalecos cor-de-rosa e a

presença de muitas mu-

lheres deixaram a Câmara de
Vereadores mais charmosa na'
noite de sexta-feira, dia 17,
quando a Rede Feminina de
Combate ao Câncer foi home

nageada pelo Poder Legislativo.
A merecida homenagem é

comemorativaaos 15 anos que
a entidade gasparense completa
no próximo dia 28. Atualmente,
a entidade conta com 45 volun

tárias, senhoras com idades en

tre 30 e 70 anos.

Diariamente, a Rede Femi
nina de Combate ao Câncer re

aliza entre 20 e 30 atendimen
tos as mulheres do município
para orientação, prevenção e tra

tamento, respectivamente, de

câncer de colo de útero e câncer
de mania.

Além disso, a entidade de
senvolve ainda atividades edu

cacionais e mantém grupos de

apoio às pessoas doentes.
Em Gaspar a Rede Feminina

surgiu de um encontro entre se-
'

nhoras gsparenses que resolve
ram abraçar essa causa e contri-

Pamela
Hoje, mais um ano sem a tua

presença, sentimos falta de tuas

peraltices.Acada dia que passa;
a saudade aumenta cada Vez

mais em nossos corações, Ten
tamos nos libertar dessa saúda
de que sempre será infinita.

Sempre nos sentimos opri,
»midos diante desta data; que os

n'osso� corações vão ficando

apertados, apertados, nos dei
xando cheios de tristeza. Vive
mos pedindo a Jesus para en

cher nosso corações com seu

imenso amor, para podermos
conseguir levar a vida para
frente.

Apesar de todas as dificul
dades que estamos passando,
sua presença está viva dentro
dos nossos corações.

Os teus olhos azuis brilha
vam como uma luz penetrante,
conquistando a todos com seu

jeito de menina:
'

O que pesa em nossos co

rações são as atitudes e a des

crença do mundo de hoje. E
ainda o que nos dá um pouco
de paz, é saber que estás
rodeada "de anjos, brincando
neste paraíso de bonecas e tudo
o que fazias neste mundo ter

restre.

Todos nós enfrentamos.
muitas crises e sofrimento,mas
muito confiante na justiça di
vina. 'Saudades de todos os fa
miliares, em especial de seus

pais. Queremos agradecer a

todos que compartilharam
aquela imensa dor conosco.

Desde já fica, o nosso mui
to obrigado, do fundo dos nos
sos corações.

Lupercio e Iara Cunha (Es
crito por Iosilene Lídia Pereira)

buir para a redução das estatís
ticas relacionadas a essas doen

ças que atacam exclusivamente
as mulheres.

Muito satisfeitas com a ho

'menagem.recebida, as voluntá
rias da entidade, como a presi-

'

dente. Erica da Silva, afirmam
que o trabalho que desenvolvem
é gratificante, mas para que os

serviços prestados à comunida
de possam ser aprimorados , as

voluntárias vêm batalhando por
'uma sede própria. A presidente

lembra que somente com um

espaço mais amplo será possí
vel viabilizar outros serviços às
mulheres gasparenses e, assim,
contribuir efetivamente para a

redução das estatísticas.

Ainda para comemorar o áni
versário da Rede acontece um

café, no sábado, no Salão Cris-

.

to Rei, a partir das 15 horas. Na

terça-feira, um: missa celebra o

aniversárioda entidade e depois
acontece uma confraternização
especial para as voluntárias.

Fórum discute violência
sexual lntanto-juvenü

A partir das 9 horas dessa

quinta-feira, dia 23, acontece
uma passeata com saída da Es

cadaria da Igreja Mátriz São
Pedro Apóstolo, novamente pe
dindo pelo fim da Exploração e

Abuso Sexual Infanto-Juvenil.
Durante a noite, na própria Igre
ja Matriz, será celebrada uma

missa pela morte da estudante
de nove anos Pamela Thays
Cunha, que desapareceu no dia
23 de se-

violentada e morta por asfixia,
seu corpo foi encontrado no

Morro da Cruz, no dia 08 de
outubro.

No dia 24, sexta-feira, a par
tir das 9h no auditório da

Prefeitura, acontece uma

Audiência Pública Municipal
com o objetivo de formar um

protocolo de intenções e ações
relativas ao tema que tanto
preocupa a sociedade.

Por Gervásio Tessa!eno LIJz

FOlclore político
Agora que estamos a alguns

dias da operação "bota o voto

na urna", resolvemos não sa

bendo bem o porquê, recordar
algumas historinhas. Há políti
cos bons, há os maus. Masos
folclóricos é que são de amar

gar.
Um prefeito muito "bonzi

nho" foi visitar a Fenac (Feira
nacional de Couro) e resolveu

comprar uma dúzia de pares de

sapato da última moda, para
presentear a esposa, a sogra, a

filha etc. Quando o contador viu
a nota ficou w-eocupado e foi

logo perguntando ao chefe:
-Mas prefeito! Em que ver

ba vou lançar este tipo de des

pesas? - Ora, disse o prefeito.
Não vê que é calçado? Pode lan
çar em despesas de calçamen
to, que na Câmara passa.

Após voltar de um congres
so em Fortaleza, graduado se

cretário de uma certa prefeitura
foi apresentar as despesas ao

prefeito. Analisando todas as

notas, o prefeito deparou-se
com uma, cujo valor estava bas
tante elevado. A autoridade, ba
tendo com o dedo indicador na
nota, perguntou: O que signifi
cá esta despesa enorme aqui? -

Isto é a conta do hotel, respon
deu o secretário. - "Bom", dis
se o prefeito. De agora em di
ante, não me compre mais ne

nhum hotel, sem autorização da
Câmara Municipal.

Dois anos de Câmara. Um
vereador de um distrito de Vi
deira nunca havia feito usoda
palavra. Numa sessão noturna,
após longos pronunciamentos
de outros vereadores, ele levan
tou-se. O presidente da Câma
ra, satisfeito, saudou-o, fez'
menção da alegria que estava

sentindo e pediu silêncio para
ouvir pela primeira vez o seu

pronunciamento. - Não, presi
dente. Eu não quero falár. Eu só
estava tirando uma folha do
bolso para fazer um palheiro. O
fumo eu já trouxe cortadinho.

Vereador João Alverto, na
Câmara Municipal do Rio de
Janeiro: - Se as galerias conti
nuarema semanifestar (deu um
soco.na mesa), eu evacuo!

tembro de
2002.Aes
tudante foi

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Livros:

Contas a Receber - Qualquer
�

ganho de produtividade finan
ceira é importante no cenário

atual, onde as margens se

reduzem e a competitividade
em padrão limita os espaços;

Fitas:

... HIPEFlCALáFlICD&

... PFlDTEíNAS

... AMINDÁCIDDS

Cristóvií
... ENEFlmÉTICDEi

TEM;

A ansiedade matou a venda -

'Marins lembra que pelo excesso

de ansiedade e desejo de vencer,

alguns profissionais acabam
.

matando as vendas!

Seja amigo da mudança -

Veja o quanto é necessário
mudar nossa forma de

atuação para vencer no mun

do dos negócios,

Avenida das-Comunidades, 160 - 332-0579

Falando em público - A arte de
falar em público é uma das

chaves para osucesso pessoal e
profissional. Este, tem o

objetivo de ensinar as técnicas
para você desenvolver a capaci
dade de se expressar.
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PRE e Ditran na Semana do Trânsito
Foram feitas 121 aborda
gens aos veículos que pas
saram pela Rodovia Jorge

Lacerda, em Gaspar

Desde o dia 18, está sendo comemo

rada, em todo o Brasil, a Semana

Nacional do Trânsito com o tema "O trân
sito é feito de pessoas - valorize a vida".
O evento já é realizado desde 1997 anos

e visa a orientação dos motoristas para a

segurança no trânsito. Em Gaspar, aPo
lícia Rodoviária Estadual e o Departa
mento de Trânsito (Ditran) uniram 'for

ças para fazer uma abordagem aos mo

toristas na manhã de terça-feira, dia 21,
em.frente ao Posto de Gaspar, na rodo
via Jorge Lacerda.

O soldado EmersonAndrade, da PRE,
conta que foram abordados 121. veícu
los, atingindo um total de aproximada
mente 175 pessoas.

Esse comando educativo aconteceu si
multaneamente em todos os postos da

PRE, com o objetivo de conscientizar os
motoristas para que respeitem a legisla
ção de trânsito. Já que o desrespeito re

sulta em infrações e, conseqüentemente,
em acidentes.

Dados do Departamento Nacional de
Trânsito (Denatran) apontam que 90%
dos acidentes ocorrem por falha huma-

Bingo Eletrônico do
Sênior do Floresta

Esporte Clube
r cartela= n° 499 - R$ 2.000,00 _

Edson Farias - Centro
23 cartela _ n° 498�R$ 1.000,00 _

Edson Farias _ Centro
-

33 cartela - n° 314 - R$ 500,00 _ Irivan

Slomsky - Gaubiruba
43 cartela _ 144 - R$ 500,00 _

Alcionaide Siementkost - Ilhota

o
NCR

Malhas para Conleccionistas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
Guabiruba - se - E-mail: ncamalahs@zaz.com.br.

E)ttiIOI·
ETIQUETAS:·

A etiqueta que
valoriza sua marca

ft (0**47) 351�3S61 '

-

Brusque· se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

na, 6% por falhas nas vias e 4% por fa- toristas, o Ditran, em parceria com o Cir
lhas mecânicas. Portanto, Andrade lem-

.

co Teatro Biriba, está provendo durante

bra que só será possível reduzir os índi- a semana teatros educativos sobre a Se

ces de acidentes e violência no trânsito, mana Nacional de Trânsito. As crianças .

quando os cidadãos estiverem consci- têm lotado o-local e aprendido boas li

entes do quanto é importante preservar a ções. Lições que realmente valorizam a

vida. vida.

Ainda em comemoração à Semana'

Nacional do Trânsito, a PRE de Gaspar
está participando de uma exposição de

equipamentos e mostra de filmes
educativos na praça Irineu Bornhausen,
em Itajaí.

Pensando em educar os futuros mo-

HNa vida, quanto mais vivemos
mais aprendemos; no trânsito,
quanto mais aprendemos mais
vivemos."Autor desconhecido.

O contato com a PRE, agora, é de
198 e com PRF é 191

.

Se você preci sa de garçon,
Perei ra é a so·lução!

Temos uma equipe
especializada

ara atender festas
de casamento,
niversário, bailes
e outros eventos.

Informações:
332-6132 / 9122-1437

Fotos para cásamentos, aniversários, t' comunhão,

. Books, cobertura de eventos em geral. +=one: 47 9118 8589
Rua Ped'ro'B'onifácio Sabei, 73 f Margem �querda

Gaspar·_ SC-

. Do livro "AMOR, SONHO E

POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Poetizando
a Vida /1'P,

. .. '-,

.Por Júlio CesarBridon dos San.to!id

Acalento

'Amada minha
és meu sonho de amor

minha mais bela fan
tasia

que acalento com todo
carinho.

És o impossível
que desejaria possível
para me tomar feliz
e fazer renascer
o sonho que julgava
adormecido.

"

Es o meu todo
e o meu tudo

que revive a chama
ardente
de um belo poema de
amor.

Espaço Jovem
Alunos da Escola Honório Miranda

Soneto de

arrependimento
Tudo seria perfeito se você me

amasse,
Mas vejo que já não sou sua felicida
de
Sei que já me esquecesse
Então preciso cair.na realidade.

Se ao menos do meu nome lembrasse
Pois meu amor não foi falsidade
Cheguei a pedir que você tentasse

Mas não preciso de caridade

Hoje de você já desisti

Aprendendo a me valorizar
Aceitei que te perdi

De você eu me esqueci
A felicidade sozinha vou alcançar

, "PoMss'o'volteí a viver e a sonhar.•.
- - - - - - (Tamiris JOsl)
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Agências.de Gaspartambém aderem à greve
Funcionários buscam

reajuste salarial de
25% em virtude da

defasagem nos seus

vencimentos

As agências da Caixa

Econômica Federal,
Banco do Brasil, HSBC e

Bradesco de Gaspar aderiram à

greve dos bancários que está

atingindo todo o país. Na terça
feira, dia 21, muita gente ficou
sem os serviços bancários em

virtude da paralisação. Na mai
oria dos casos, no entanto, as

diretorias das agências deram

continuidade às suas atividades.
Os bancários estão reivindi

cando um reajuste salarial de

25% em virtude da defasagem
nos seus vencimentos. Segundo
informações do assessor jurídi
co do Sindicato dos Bancários,
Altair Vizentainer, os reajustes
recebidos pelos bancários ficam
sempre abaixo do índice infla

cionário.
O assessor jurídico lembrou

que os bancários só estão reivin-

dicando o que lhes é de direito e

adiantou que o funcionamento

das agências, no dia de hoje, iria
depender das propostas ouvidas
nas negociações durante a tarde

de ontem.

Em virtude do fechamento da

nossa edição, não foi possível
saber se a greve segue ou não'

no dia de hoje. A decisão sairia

de uma rodada de negociações
a partir das 15 horas de ontem

com a Fenaban (Federação Na

cional dos Bancos), que propu
nha voltar à mesa de negocia
ções com a mesma proposta re-

Caixà, B-anco do Brasil, HSBC e Bradesco aderiram à greve

jeitada pelos bancários no início de 8,5% com'participação nos

da semana passada, de reajuste lucros de até 80% do salário.

Greve do Fórum atinge comarcadeGaspar
Na tarde de segunda-feira, até a aprovação do Plano de Car

dia 20, 12 dos 23 funcionários gos e Salários.

do FórumdaComarca de Gaspar A greve foi decidida em As

aderiram à greve do Poder Judi- ' sembléia Geral no dia 10 de Se

ciário por tempo indeterminado. tembro. Os servidores vêm rei

Os trabalhadores reivindicam vindicando esses reajustes há

um repasse de 11,98% da URV um ano e dois meses e optaram
(Unidade Real de Valor) nos por paralisar os serviços justa
vencimentos, conforme havia mente pela dificuldade em ne

sido proposto pelo presidente do gociar.
Sindicato do Tribunal de Justi- Segundo a delegada do Sin

ça, como medida para amenizar dicato da Justiça de Santa

o arrocho salarial da categoria Catarina, Rosimeri Schramm da

Silva, no ano de 2002 o reajus
te concedido aos servidores foi

de 8,27% e correspondia à in

flação de setembro de 2001 a

abril de 2002. Em dezembro des

se ano, os magistrados recebe-,
ram um reajuste de 59% nos seus

vencimentos, enquanto que os

funcionários do Fórum foram
,

agraciados com um reajuste de

apenas 1%, concedido pelo go
verno do estado em meados de

2003.

Revenda e assistência
técnica autorizada

1

*Motosserras * Roçadeiras

Orden��deiras t .Desi radores
* Pulverizadotes * L Jato

Graf
Cópias

Impressão
Digital e
Off-Set

Impressos em Geral- Xerox- Encadernação
Cartão de Vlelta - Panfleto - Papel Timbrado

Envelope - Bloco de Pedido, Duplicata e Recibo

R6tulo6 - Tag'6 - Folder6 - Convltee - Etiqueta6
Encadernação de Livro Fiscal e Espiral - Plastificação - Crachá

Rua São José, 315· Sala 01 • Cen1ro • Gaspar. se Fone/Fax: (47) 332-3767
(ao lado daLivraria e PapelariaCoraçIo.do Estudante) E-mail: grafcoplas@terra.com.br

Desde en

tão, a classe re

pre..sentativa

vem elaborando projetos e pro

postas a fim de mostrar aos res

ponsáveis que há condições
para um desfecho positivo e vi

ável.

Foi apresentado um conjun
to de dados demonstrativos da

viabilidade orçameritária e fi

nanceira da implementação da

URV e também de parte do Pla
no de Cargos e Salários em

2004, mas até agora nada de

concreto foi feito.

O pagamento da URV com

binado com o aumento de 25%

no auxílio alimentação, incluin
do 13° salário geraria um custo

de 7,42 milhões de reais até o

final desse ano, 1, 4 milhão su

perior ao custo da proposta do

Tribunal de Justiça e, ainda as

sim, abaixo dos 8,8 milhões pre
vistos no orçamento deste ano

para reajuste dos salários dos
servidores.

Enquanto não se chega a um

acordo, os funcionários do Po

der Judiciário continuam em

greve que atinge também diver

sas cidades.

Em Gaspar alguns funcioná
rios deixaram de aderir à greve

por terem sido contratados há

pouco tempo .

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

!� Beleza e Modernidade!
... (-,",l�_

!-
<#'... -J

�> ",",'

" 332-5995/3�2-4º7?7��'�
Rua Frei Botano, 1097 - Gasparinno ::Gaspar
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tendeu que seria melhor todas as insti

tuições terem o mesmo nome e represen
tar as cidades individualmente.

Em sua 11 a gestão, a entidade conta

atualmente com 175 associados. Entre as

grandes conquistas, o diretor financeiro
da Ampe, Carlos Junkes, destaca o

enquadramento dos associados no siste

ma de Tributação Simples, Federal e Es
tadual, a implantação do Núcleo Rede

Master Par, que já está em funcionamen

to no município há pouco mais de um

ano, e a implantação de um Show Room

permanente, anexo à própria Ampe.

"Serviço pode minimizar prejuízos."

aparelho para a consulta dos cheques na
sua própria loja, como também um custo

de manutenção mensal.

A Makuko; s Pastelaria comunica

que está atendendo novamente
aos domingos das 18h30min até às 22h.

f fechando às segundas-fei raso

GERAL

AMPE comemora 19 anos com Jantar Dançante
Entidade que está
em sua 11 ª gestão

conta com 175 associados,
micros e pequenos

empresários

A Associação' das Micro e Pequenas
Empresas (Ampe) de Gaspar vai

comemorar os 19 anos completados no

dia IOde setembro com um desfile se

guido por um Jantar Dançante, a ser rea
lizado na Sociedade Alvorada,

.

no pró
ximo sábado, dia 24.
A entidade pretende reunir mais de 250

, pessoas, os ingressos estão sendo vendi

dos pelos associados e membros da

diretoria da entidade, que têm por

objetivo lutar pelos benefícios dos pro
prietários de Micro e Pequenas Empre
sas.

Fundada em 1985, com o nome de

. Acimpevi (Associação Comercial e In

dustrial das Micro e Pequenas Empre
sas do Vale do Itajaí), só passou a se cha

mar Ampe em 1995, quando a Federa

ção das Micro e Pequenas empresas en-

Rede Master Par

AMaster Par surgiu a partir da l)ecessi(,iade de parceria. entre os proprietários
de mercados, ao entenderem que somente unindo suas experiências e conheci

mentós teriam mudanças significativas em prol do desenvolvimento de suas ati
, tudes, revendo os có�ceitos' sobre concorrência, que costuma ser benéfica, visto

que a competitividade induz, à busca constante de inovações e aperfeiçoamento
profissional.

A Rede Master Par tem como missão, agrupar empresas e fortalecê-las, ge
rando conhecimento e unindo forçgs na busca demelhores resultados, atuando ,

no aperfeiçoamento da gestão empresarial, auxiliando no crescimento do setor e

trazendo benefícios para comunidade. Benefícios que refletirão para a comuni

dade através dos objetivos da Rede;onde ,.se incluem estãbelecer parcerias com

fornecedores diretos através de um grupo de compras, padronizar as lojas 'partici
pantes através daBandeira RedeMasterPare desenvolverestratégias de llWkeWtg
comum a todos os associados

De acordo com o gerentt� exectitivó Calisto Lopes SêrgueMi o Show Roõm

implantado pela Ampe, repr�senta um verdadeiro av�trlÍo sistema de divulga
ção de produtos. Em'funcionamento desde o�maio deste ano, agrega pro

dutos de 20 confeccionistas em exposiç�ara que os compradores possam ter

acesso a uma maior diverSida��l'dêlut9s gasparenses.

,

Telecheque vai ressarcir cheques sem-fundo
Um novo serviço, viabilizado através

da Câmara de Dirigentes de Lojistas
(CDL): é amais nova opção para comer
ciantes vítimas dos cheques sem-fundo.

Trata-se do serviço de Telecheque que já
funciona em algunsmunicípios vizinhos,
a exemplo de Blumenau, e que em breve

deve estar sendo instalado nas lojas
gasparenses.

Desde o início da semana, represen
tantes da empresa Teledata, responsável
por essa nova opção, estão fazendo visi
tas no comércio local, para viabilizar o

serviço, onde os cheques sem-fundo, à

vista ou pré-datado, de contas novas ou

antigas, consultados pelo Tele cheque
serão ressarcidos pela empresa respon
sável.

Na contratação desse serviço, o lojis
ta tem um custo com a instalação de um

Rua: São José, 449 - Centro - Gaspar
-_ .....����-�_"""'---""""_

A gerente adminstrativa da CDL,
Cristiane Zaghini, não tem conhecimen

to dos valores, pois isso será acordado

pela empresa prestadora do serviço
direto com o cliente. Ela adianta, porém,
que a taxa de manutenção paga vai de

pender do valormáximo que o lojista qui
ser que seja ressarcido em caso de che

ques sem fundo.

Zaghini lembra ainda que este servi

ço vaiminimizar os prejuízos para os co
merciantes, pois todos os cheques sem

fundo consultados - até o valor acordado

- serão ressarcidos, evitando que as lo

jas percam dinheiro, já que nem sem

pre é fácil cobrar os cheques devolvi
dos. Segundo informações da própria
empresa que vai fornecer o serviço em

Gaspar, após o papel moeda, o cheque
é o meio de pagamento mais utilizado

pelo brasileiro,movimentando mais de

R$1 trilhão de reais em 2003.

Com este novo serviço, acredita-se
na diminuição da inadimplência e num

crescimento de vendas e faturamento
dos comerciantes.

AGENDA:
-

Dia 17/9 • Tem Tiro de Laço no Piquete VÔ Lico

BebidasMultiMarcás
ª. J�é Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fotle: ªª�-o8�

Rua Pedro Debortoli, 277 - Sete de Setembro - Gaspar
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Ivo Silveira ganha medida de segurança
Vão ser instaladas
duas lombadas ele

.

trônicas e uma ilha
de travessia de pe-
destres no perímetro

O
trecho da Rodovia Ivo

Silveira entre o entronca-

mento com a SC 470 (trevo da

Parolli) e Rua São Bento (pró
ximo àPlasvale) vai ganhar duas
lombadas eletrônicas e uma ilha

de travessia de pedestres. Ame
dida é uma solicitação dos mo

radores do bairro Santa

Terezinha, que residem nas pro
ximidades da extensão. A Polí

cia Rodoviária Estadual regis
trou, só este ano, 57 acidentes

no perímetro, resultando em 38

pessoas feridas e 2 vítimas fa-

tais. Na noite do último dia 14,
cerca de 70 pessoas, entre mo

radores do bairro e representan
tes do poder público municipal,
reuniram-se na sede da Associ

ação de Moràdores do Bairro

AGRADECIMENTO

Sr. Valdir N. Santiago vem

agradecer publicamente ao bom

atendimento que teve no Hospi
tal Nossa Senhora do Perpétuo

. Socorro e em especial aos mé
dicos Sílvio e Fernando, enfer-

meiros e auxiliares.

www.terra.com.br

Tena, o ",.,vedo!,le quem quermai..
No Tena, ""mi qunmals segura. tem oE-manProtegIdD, quem quermllfs
eqHIfO tem o Ois", Virtual, quem qu" mms dfwrs40 tem o 1V Terra, quan
quer ma.is rtlCltlonczm�rffo tem oAlmas Gêmeas. quem qul!Tmais temologia
tt'm ti. qIlalidade d� COJfexÃo e ,UmI qunmais htjormOrGO tlL"m D conteúdo
exclusivo. Tema. vtv'�querma1,cusfna:o TnriL

o
terra

meira rua à direita após a

Plasvale, acesso ao Distrito In

dustrial), uma lombada eletrôni
ca próximo à rua Artur Poffo

(primeira rua à esquerda antes da
Plasvale) e outra próxima à rua

Itapema (segunda rua à direita

após o posto de gasolina Soazu).
Segundo o secretário do In

terior e assuntos estratégicos,
Wolnei Líbero, a instalação des
tes três pontos de segurança pre
tende diminuir o número de aci
dentes no local, pois estes acon

tecimentos vinham preocupan
do os moradores do bairro.

O município vai investir R$
50 mil reais na realização da

obra, entre compra de material
e instalação.

O diretor do Departamento
de Trânsito, Gilberto Goedert,
espera concluir a instalação das
lombadas e ilha em 20 dias. O

trecho é de poder do município
desde o último dia 10, quando o

prefeito Pedro Celso 'Zuchi in
corporou, através do decreto
número 512 de 10 de setembro

de 2004, aquela extensão da ro
dovia. Agora ela passa a ser

competência do município, ca
bendo a ele a masutenção, bem
como a autonomia da via que foi
excluída do Plano Rodoviário
Estadual.

Santa Terezinha para que tal de
cisão fosse tomada.

O trecho que tem 2,7 quilô
metros de extensão vai ganhar
uma ilha de segurança próximo A taxista de
à entrada da rua São Bento (pri- B 1 um e nau,

Cláudia Seixas,

VARIEDADE DE COMIDA

CASEIRA SERVIDA

EM AMBIENTE FAMILIAR

e teve seu veí

culo de traba

lho roubado na

noite de segun
da-feira, por
um homem.

Por volta das

21 horas, Cláu
dia recebeu um

telefonema de
um homem contratando uma acompanhá-lo na busca por dro
corrida.Ao chegar ao local com- gas. Então ele resolveu trancá

binado, à rua 2 de' Setembro, em la no porta-malas do carro. Mas,
frente a Ford Center, em ela conseguiu abrir o comparti
Blumenau, ela foi abordada por menta e correu em direção a uma

este elemento moreno, de cabe- boate das mediações, em busca

los pretos e estatura média. Ele de socorro. Neste instante, o

pediu à taxista que o conduzisse mau elemento pegou o táxi de

até Gaspar, nas proximidades da Cláudia e fugiu. A PolíciaMili

Linhas Círculo. Quando chegou tar foi avisada e efetuou ronda
no local combinado exigiu que na Estrada Geral do Gasparinho,
ela seguisse até o Bairro Barra- próximo ao Fazenda ParkHotel,
cão, onde iria buscar entorpe- mas não obteve êxito.
centes. A vítima conta que ao Ao contrário domau elemen

chegar no trevo que liga Gaspar to, o veículo de trabalho de Cláu
à Rodovia Ivo Silveira, o mes- dia, um Ford Fiesta, cor branca,
mo apontou uma arma em dire- ano 2001, placasMBA 7445, foi

ção à sua barriga e proibiu que encontrado horas depois, por
ela tirasse a mão do volante. populares, na estrada que liga os

Quando chegou ao Barracão, bairros Gaspar Grande e

Cláudia recusou-se a Gasparinho.

Rua Isidoro Correia, 39 - Centro
Fone: 332-0424

AUTO
VIA(:JtO'

-

'Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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Vereadores mirins empenhados no Legislativo
Até o momento,

" vereadores mirins já
entregaram 13 indicações,
um requerimento e um

projeto de lei

Enquanto mais de 70 candidatos a

vereador estão numa correria tre

menda, por conta da campanha política,
os treze vereadores mirins eleitos em

Gaspar, também estão atarefados com

suas responsabilidades.
Na quinta-feira, dia 16, eles realiza

ram a 4a Sessão Ordinária no 10 Período

Legislativo. Desta reunião, partiram três

indicações e um projeto de lei. Mas no

total, os vereadores mirins já somam 13

indicações, um requerimento e um pro
jeto de lei.

De acordo com a coordenadora dos
trabalhos Flaviana, os vereadores mirins
eleitos vêm se empenhando muito para
"desempenhar a atividade que lhes cabe

Sessões acontecem às quintas-feiras, a partir das 15 horas

com responsabilidade e ética. Todos os desinibidos no plenário e com uma ora

dias da semana, ensaiam para aprimora- tória melhor.
"rem os trabalhos e se mostrarem mais

Conseg de Criciúma
interage em Gaspa�

Durante o período em que os verea

dores mirins estão trabalhando, algumas
indicaçõesmerecem destaque, como, por "

exemplo, a da vereadora Joana Carla da

Silva, indicação número 9.
Ela pede o cumprimento da Lei Mu

nicipal n° 2283, de 26 de novembro de
2002 especificamente na rua Frei Solano

Grafitagem
e conver

sas

alertaram

para o

perigo
das

drogas

Integrantes dos Conselhos
de Segurança (Consegs) de
Criciúma interagiram com es

tudantes e membros dos

Consegs do município de
"

Gaspar, nos dias 15 e 16 de se

tembro.
Eles vieram ao município

para troca de experiências, em
especial para atividades de pre
venção às drogas nas escolas de
bairros, onde estão instalados
os Conselhos de Segurança em
Gaspar. No dia em que esteve

no município, o trio composto
por Eduardo Ferreira, Serafim
J. B. e Ronaldo M. Fernandes
visitou estudantes das Escolas
Frei Policarpo, Vitória Anacleto
Cardoso e Arnoldo Agenor
Zimmermann. Inte�raIites do"

Programa Mãos'à'o'b:a t:_lÍ?roje
to Tijolo, os rapazes,(jfm�deies

ex-dependente químico, promo
veram uma conversa aberta com
os estudantes falando do perigo
das drogas e como elas passam
a fazer parte da vida das pesso
as.

Com música, diversão e en

tusiasmo, o trio fez ainda traba
lhos de grafitagem nas depen
dências das escolas.

Para a presidente do Conseg
do Belchior, Fábia Simone de

Aguiar, a idéia de trazer os ra

pazes para o município surgiu
após uma visita que os Conse
lhos de Segurança de Gaspar fi
zeram aos Conselhos de
"Criciúma. "EleS vieram como

forma de nos auxiliar na preven
ção às drogas", explica.

Os rapazes deixaram mensa

géhs dé valorifâ"ç1 rã q,tHa para
os 'estúdantes. l' • ;;_./�t .

} J

-

- em que o Poder Executivo fica autori-
zado a realizar obras e serviços de

reurbanização de vias públicas munici

pais, pelo regime de mutirão, incluindo
nestas obras os serviços de pavimenta
ção de pista e calçadas. Avereadora ale

ga que o cumprimento dessa lei é um re

quisito para segurança e eficiência do trá
fego e também um fator de higiene, con
forto e estética urbana.

Também merece destaque, o requeri
mento feito pelo vereador Cleiton da
Mota. Ele solicitou ao Secretário Regio
nal Miguel Ângelo Soar informações
quanto ao andamento do processo de

construção da quadra de esportes com fe
chamento lateral na Escola de Educação
Básica Professor Honório Miranda. O
vereador fez o requerimento para saber

por que as obras não começaram ainda,
já que todo o processo licitatório foi di

vulgado e a empresa responsável pela
obra é a Construtora Ling Ltda.

,O primeiro Projeto de Lei foi feito

pelo vereador mirim Cleones Hostins e

dispõe sobre a implantação das hortas co
munitárias nas escolas municipais.

As sessões acontecem sempre às quin
tas-feiras, a partir das 15 horas. Na gran
de maioria das vezes, o plenário" fica
lotado. Toda a comunidade pode acom

panhar as sessões.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010l
Faça sua habilitação em até"6 vezes

Aprenda a dirigir çom quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

\ \

Restauração de Pinturas em
Móveis, Paredes e Ferro.
Pátina - DKP - Estuque -

Esponjado -Decoupage
de Guardanapos

. .: \.

Moto Ano
CG 125 84

CGToday 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CGTitanES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ l25K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS. 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!! !

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA
_

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

Fone: 332-0507 / 9992-3959
" �U?rM�ri9·Vanzuita (-'Ce,�trq � .G§SPf3t
(f'l 1 ')'" t)· r l' f'

, ..J''1,uT• CI'J� (J' �-,
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SUCATA

Compra-se - Sucatas em

geral, cobre, alumínio e

metais. Informações pelo
telefone (47) 332-2512 ou

9973-6908.

Lavação de Carros - Vende-se

lavação de carro na rua Itajaí, ao
lado da Verde Vale, Valor a com
binar. Inf. com Roberto pelo
.fone 332-5939 ou 9903-1231.

Vendo ou Troco - Um vídeo
Game Super Nintendo, com

controle mais 4 fitas. Um
Nintendo 642 controles 8 fitas.
Valor a combinar. Informações
pelo telefone 8807�0975.

Saldos - Torro saldos de confec

ções para o verão, tudo artigos
de qualidade preço R$ 1,35, por
peça. Só vendemos o lote todo
com diversos artigos, quantida
de em média 3000 peças.
Contatos com Márcio pelo tele
fone 9902-2804 ou 332-7582,

Lancha - Vendo Lancha

'Marajo, 16 motor Enverudy 60
HP carreta, Rodov. Bomba, Po
rão, Tolda, 2 Tanques, 5 Cole

tes, Escada para mergulho. In
formações pelo telefone (47)
9952-4849,

'

Festas - Para suas festas em ge-
.

ral entre e� contato conosco.

Som, garçons, etc. Informações
pelo fone (47) 332-7340,

Barbada - Vendo Prancha de
Surf (6.4), lesh, capa tudo Tro

pical Brasil Semi-novo. Infor
mações pelo telefone 332-3310
ou 8802-6354 com Douglas.

Impressora - Compro impres
sora Hp nova ou semi-nova.

Interessador ligar para 332-2576
ou 9917-8030.

Cozinha - Vendo cozinhá rno
dular Florence. Informações
pelo telefone 332-5317.
-------__.;...

Vendo - Celular LG Sensations

(BD 4000), em bom estado, com
NE Valor R$ 350,00, Informa
ções pelo telefone 9104-1242.

Vendo - Máquina digital aiptek,
5.0 mega pixel, mp3, tripe, 3
meses de garantia. Valor R$
600,00. Inf. pelo fone 332-0478.

Geladeira - Vendo geladeira
usada, azul, em bom estado de

conservação e perfeito funciona
mento. Valor R$ 200,00. Um
microcomputador Pentium 100

(CPU/monitor/teclado/mauser)
em perfeito funcionamento. Va
lor R$ 200,00. Inf. 335-0331.

Computador - Compro compu
tador usado no valor máximo de

R$ 300.00. Inf pelo fone 332-

3073.

Prancha Surf - Vendouma
Prancha de Surf, tamanho (6.5")
em ótimo estado e com capa.
Valor R$ 300,00 ou a combinar.
Inf. pelo telefone 332-2264 ou

9121-9966 com Sandro.

Divisórias - Vendo divisórias
em forma de L - Divilux branca,
com porta e vidr-o r: ideIa para
escritório - 3x3m. Preços R$
300,00. Informações pelo tele
fone 9111-40i7.

Máquina de costura - Vendo

máquina de costura reta e zig
zag Singer em perfeito estado de
funcionamento. Preço R$
600,00. Informações pelo tele
fone 9111AOI7.

VENDE-SE
Vende-se - Caixa com 4 come

tas (Hlnor) com 2 tuister. Valor.
R$ 320,00. Inf 397-0958 falar
com Giu.

Vendo - Um par de 69 da

Pioneer, semi-novo, modelo
2002. Valor R$ 130,00. E tam

pão de gol geração 3 personali
zado R$ 25,00. Informações
fone (47) 9922-4537 com

Rafaela.

DVD - Vendo aparelho de DVD
com controle + 1 filme de brin
de. Por apenas R$ 270,00 à vis
ta. Informações (47) 332-8537
ou 9133-4342.
.....,...-------

Carta de Crédito - Vendo Car
ta de Crédito contemplada de R$
16.000,00 para auto�óvel. En
trada R$ 4.000,00 + parcela de

R$ 330,00: Inf. pelo fone (47)
9916- 6024 ou (47) 222-2853.

Celular - Vendo Celular Pronto
Nokia Mod 8260. Valor R$
100,00. Informações 9917-9547
ou 331-2588 com Filipe.

Vende-se - Celular Claro 2100,
semi-novo em ótimo estado de

conservação. Valor R$ 200,00.
Inf. pelo telefone 332-3310 ou

8802-6354 com Douglas.

Vende-se - Uma estante de mag
no grande, com espaço para TV
29". Inf. pelo fone 332-3740.

Vende-se - Três celulares Tim
TDMA pouquíssimo usados,
modelo Nokia 1221 e 1
Motorola v120t todos com nota

fiscal e sem número. Informa

ções pelo fone (047) 9982-0295.
_._------

Antena- Vendo Antena Tecsat
60 em com Receptor TECSAT
T7500D. Controle remoto, sis
tema por assinatura. Valor R$
350,00. Informações pelo tele
fone (47) 332-6355 ou (47)
9979-7876. Mais detalhes no site

www.tecsat.com.br/

tvporassinatura.
. Capacete- Vendo capacete Fax
Flite linha 2004 e óculos SMITH
com um mês de uso. Informa

ções 332-3073/9135-5264 com

Faletti.

Celular- Vendo um Celular
Nokia 8290, pós pago, com car

regador em ótimo estado. Valor
R$ 100,00. Informações pelo'
telefone 397-1347.

Baú -, Vendo Baú em alumínio,
10 metros. De-particular, Infor
mações pelo telefone (47) 9979-
6842 com Jorge.

Geladeira- Vendo geladeira usa
da em bom estado de conserva

ção e perfeito funcionamento,
120 litros, azul, por R$ 200,00 e

micro computador pentium 100

(CPU/monitor/mouse/teclado ),
por R$ 200,00 reais, Inf. 335-
0331.

VENDO

Geladeira a partir de R$
220,00. Cadeira para escritó
rio R$ 40,00. Escrivaninhas

.

R$ 40,00. Arquivo de aço R$
80,00. Informações pelo te

lefone 339-3999. Entrego em
Gaspar.

MAGAZINE PARA

. CARRO

Vendo Magazine Pionner

para carro com 12 CD's.
ValorR$ 300,00. Informa
ções pelo telefone 332-
0325 com Sanderson.

Terreno - Vende-se terreno com

584,97m2 no loteamento São
Pedro. Área nobre de Gaspar.
Valor R$ 27.000,00. Ótimo =.
gócio para quem deseja investir
ou construir. Infpelo fone 91227
3464 ou 332-2093, com

Luciano.

Vendo ou Troco - Casa mista
em Ilhota às margens da Rodo
via Jorge Lacerda, contendo 2

quartos, sala, copa, cozinha, ba
nheiro e área de serviço. Terre- .

no com aprox. 600m, livre de
enchente. Aceito carro no nego
cios ou troca por casa ou terre

no na praia. Valor R$ 20.000,00.
Inf. pelo fone (47) 332-0462 ou

9982-4537.

Pousada - Vendo Pousada 5°
mino Grande Florianópolis - Ser
ra. Informações pelo fone (48)
9142-1694.

Vende-se - Duas casas no mes

mo terreno de alvenaria ou tro

ca-se em um sítio ou casa em

Brusque. Valor R$ 75.000,00.
Informações pelo telefone 397-
1671 ou 332-7232.

CASA

Vendo - Casamobiliada com bar
e mercearia. Valor R$ 18 mil.
Aceita-se carro no negócio. In
formações pelo fone 322-7164.

Terreno - Vendo ótimo terreno
com 29.378m:f, localizado no

bairro Macucos próximo a

Ceramifix. Valor a combinar. Inf

pelo telefone 332-3635.

TERRENO
Vendo um terreno, medindo 4
mil e 500m2, com casa toda
em alvenaria, com 117m2.
Com 3 quartos, cozinha, sala,
2 banheiros, garagem, lavação.
Localizada no bairro Gaspar
Grande. Valor R$ 71mil. Acei
ta-se carro no negócio. Infor
mações pelo telefone 332-
6144 ou 9962-7585.

Vendo - Casa no bairro
Coloninha com 3 quartos e de
mais dependências. Valor a com
binar. Inf. pelo fone 91410-9760.

Vendo - Terreno no bairro
Coloninha na Rua Hilário dos

Santos, medindo 452,25m2.
Aterrado 1 metro e limpo. Infor
mações 332-3405 e 9911-5315
com Rodrigo.

Aluguel
Apartamento - Alugo aparta
mento tipo Kitinete no centro da
cidade para uma pessoa ou no

máximo duas. Localizado no 1°
andar e com uma vaga de gara
gem. Interessados ligar para
332-1491 em horário comerci

al, ou 332-6873.

Salas - Alugo salas para Clínica
Médica e Odontológica em fren
te ao Posto de Saúde e Sindica
to dos Trabalhadores Rurais. Va
Iar R$ 200,00. Inf. pelo telefone
9997-8527.

Salas - Alugo salas comerciais
em frente ao Posto de Saúde e'

Sindicato dos Trabalhadores Ru
rais. Valor R$ 200,00. Inf. pelo
telefone 9997-8527.

Alugo-se - casa dos fundos para
pessoas solteira ou casal sem

filhos, contendo dois quartos,
sala, cozinha, banheiro, lavação,

,

área para festa, localizada no

Poço Grande, próximo ao Giná
sio João dos Santos. Inf. pelo
fone 324-0035 com Cida.

ALUGA-SE

Apartamento - Aluga-se apar
tamento na rua Ivo Testoni. Inf

pelo telefone 332-0424.

Alugo Apartamento - Alugo
apartamento de 1 quarto, locali
zado no centro de Gaspar (Ave
nida das Comunidades) com

uma vaga na garagem. Interes
sados ligar para (47) 332-1491.

Alugam-se - Salas comerciais

novas, no centro de' Gaspar na
rua Eurico Fontes transversal do
Banco do Brasil. Aluguel � par
tir de R$ 220,00. Informações
pelo telefone 332-0310 ou 9975-
7540. J

Vende-se - Clio SedanlO1. Air

Bag duplo, ar cond. Entrada R$
12.000,00 mais 34 x de R$
400,00. Informações (47) 9952-
4849.

Vendo - Escort Europeu 93/94,
bordô, completo, ar, alarme, tra
va, direção, vidro elétrico,
insulfi1m com 70.000Km com

manual. Valor R$ 9.000,00. In
formações 397-1347 ou 9917-
9547.

Vendo - Santana ano 2000, 2.0
cor prata, com 44.000 km, com
pleto, impecável, único dono.
Inf. 9962-4437.

Vendo - Corsa 96, preto, lindo,
impecável, todo resivado. Valor
R$ 3.500,00 + parcelas fixas.
particular. Inf. (47) 9979-6842
com Jorge.

Vendo' - Gol Special 01101 bá
sico R$ 7.000,00+ 18 x de R$
382,05. Informações 8802'-1272.
.�-----......;...-

Vendo ou Troco - Por carro ou

moto, Husqvarna WR;2001 para
Trilha, motor novo. Valor R$
12.500,00. Informações pelo te

lefone 332-7573 com Eduardo.

Vendo - Escort Europeu 93/94, ,

bordô, completo, ar, alarme, tra
va, direção, vidro elétrico,
insulfilm com 70.000Km com

manual. Valor R$ 9.000,00. In
formações pelo telefone 397-
1347 ou 9917-9547.

Vendo ou Troco - Ford KA 1.0,
cor prata com vidros/trava

elétrica, alarme e som. Valor R$
10.800,00. Informações pelo te

lefone 9112-0891.

Vendo ou Financio -; Mercedes
1935 Cavalo X Carreta ou

Bascula 97/97 novo, revisado.

Vendo, financio. Entrada R4

14.400,00 X Prestações fixas

1.705,00 s/aval OXX31 3291-

522311rg.
-----___;--

Vendo ou Financio -Volvo NL
12360 ED Cavalo 97/97 x car

reta ou bascula, Vendo, financio.
Entrada R$ 15.300,00 x presta
ções fixas R$ 2.111,00 s/aval
Oxx313291-5223.

Vendo ou Financio - Scania
113H 360 Cavalo x Carreta
Graneleira '3 eixos Randon 97/
98 revisada, nova. Vendo finan
eio. Entrada R$ 17.600,00 x

prestações fixas R$ 2.464,00.
Facilito s/aval Oxx31 3291-
5223.

Técnico em Informática - Con
trata-se técnico em informática!
hadware com experiência
miníma de 1 ano, com carteira
de 'habilitação, 2° grau comple
to ou cursando, idade mínima18
anos. Base Informática - 332-
2171/332-9223.

Procura-se - Jovens talentos,
requisitos: Ser dinâmico,
comunicatico, aeima de 16 anos,
ambos os sexos. Interessados
entrar em contato pelo fone 332-
2024.

Precisa-se - Atendente, acima de
20 anos, cursando universidade,
com noções de computação e

inglês, dinamismo, que goste de
atender o público, para trabalhar
no horário das 16h às 20h (in
clusive aos sábados). Favor en
viar curriculum para caixa pos
tal 113._

Precisa-se de profissional e
auxiliar para banho e tosa.

Informações pelo telefone

r'
332-0794 ou 332-0615

com Mônica

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Concorrência N° 103/2004

OBJETO: aquisição de um conjunto novo de ferramentas hidráulicas'

para salvamento e resgate ENTREGA nos ENVELOPES: conten
do os documentos de habilitação e a proposta, dia 29/10/2004 até às
08:45 horas: ABERTURA: Dia 29/10/2004 às 09:00 horas. Os inte
ressados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no horário de

expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ou
no site www.gaspar.sc.gov.br.

Gaspar(SC), em 15/09/2004

PEDRO CELSO zucm
Prefeito Municipal

URGENTE
Precisa-se de facção para camisetas promocionais.
Pagamento .semanal. Informações com Rodrigo

pelo telefone 332-9873 ou 9918-0519.' , ,
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Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.

." \ II \ li

322-6335
Astra CD hatch top Branco 03 a
Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 a
Audi A3 1.8 tur 150 comp Preto 03 a
Blazer 4J v6 quite exectiv Azul 97 a
C 100 BIZ C/PARTIDA AZUL 02 a
Celta 4 p vhc Branco. 04 a
Citroen C 3 exclusive 1.6 1 Branco 04 a
CNIC LX AUT COURO PRATA 02 a
Classe A 160 Prata 02 a
Clio authentic Branco 04· a
Corsa 1.8 hatch comp Prata 03 a
Corsa rnilenium 4p Cinza oi a
Corsa wind Branco 98 a
Escort gl 1.8 Branco 91 a
F 1000 dupla turbo. /dh Dourado 86 D
Fiesta supercharge Vermelho 04 a
Focus hatch 1.8 comp Branco 02 a
Focus sedan glx aut comp Prata 03 a
Fusca 1600 rodas liga Prata 96 a
Gol cli 1.6alc Branco 95 A
Golf generation Cinza 04 a
Ibiza sxe 1.8 comp Branco 98 a
Kagl Prata 00 a
Kangoo rt 1.0 16 v comp Cinza 03 a
Mondeo clx 2.0 Preto 97 a
Montana 1.8 flex power Preta 04 a
Monza gl 4p cornp Prata 94 a
Mo.to.Cg 125 Cinza oi a
Pagero sport 4x4 courcomp Prata oi a
Palio fire 2p Branco 03 a
PALIO YONa 4P TRIO Branco 02 a
Parati cit 1.6 AR /dhlflex Prata 04 a
Picasso glx comp courp cd Preta 02 G
Picasso glx comp/cd Prata 03 a
Santana 2.0 mi comp Preta 96 a
Santana evidence comp Prata 97 a
Scenic rt 1.6 16v comp Prata 02 a
Sceniê rt 1.6 comp Verde ot a
Uno mile Branco 92 a
Vectra gls completo Verde 97 A
Vectra gls 2.2 Branco 99 a
Zafira CD comp-teto Azul oi a

www.blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

De 10 a 120 mil
parcelas a pari Ir de RS 110.00 mensais

COSTUREIRAS/'
REVISORAS

Salário inicial:
R$ 420,00

(c/ registro), interes
sadas comparecer
na Rua Erasmo Luiz

Schramm, 50 -

Gasparinho ou entrar
em contato pelos
telefone: 332-7777/
332-8888/9122.:.2222

mEAL
CONSORCIOS

SPONCHIADO ..
75 anosCCIIsórcios

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br
_ Também Créditos Contemplados de:
c��os Caminhões, Imóveis, Automóveis e Motos. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:

Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

SIMPATIA PARA EMAGRECER (Chico Xavier) - Se você acha que seu
peso está acima do normal, faça esta simpatia. Quarta-feira pela manhã, coloquemeio copo de água e dentro dele o número de grãos de arroz correspondente aos

quilos que você deseja perder. Não coloque grãosa mais do que deseja querer
emagrecer, pois os 'quilos perdidos não serão recuperados. A noite, beba a águadeixando os grãos de arroz, completando novamente com meio c.opo de água.
Quinta-feira pela manhã, beba a água em jejum, deixando os grãos de fUTOZ e

completando com-mais meio copo de água.
Sexta-feira pela manhã, em jejum, beba a água com os grãos juntos. Não faça

regime, pois a simpatia é infalível. Tire o número de cópias correspondentes aos
quilos que deseja perder e comece o ritual da quarta-feira após distribuir cópias.
Publique esta simpatia em um jornal na mesma Semana. zc

Estamos financiando motores e serviços de mecânica em geral
em até 12x para toda pessoa que trabalha por conta

própria, micro e pequenas empresas reqistradas ou não.

RU,a ClaraSchmidt, 598 - Bela Vista. 1ir (47) 322-7430

VANTAGENS IMPERDíVEIS:
,/ Pode descontar do crédito as despesas para
escriturar o imóvel.

.

,/ São 3 contemplações por mês: 1 por sorteio,
1 por lance de 25% e 1 por lance livre
(limitado a 50%)

,/ Pode utilizar 25% do crédito para lance
mesmo sem ter dinheiro.

,/ Seguro-desemprego: garante o pagamento de até
.

4 parcelas em caso de desemprego do consorciado.

PLANOS EM ATÉ 120 MESES

CRÉDITO' PARCElA"

RS 25.379,04 RS 271,75
RS 35.536,65 RS 380,51
Rs40.606A] Rs434,80
RS 50.758,09 Rs543,49
Reajuste pele INCC umo vez por uno. 'Volor "f",nJ,
a 80% do crédiJo. "Taxa de ad,são del % cobrado
juntamente rem o primeira parcela

QUEM JÁ POSSUI FINANCIAMENTO tMOBILlÁRIO TAMBÉM PODE QUtTÁ-LO COM O CONSÓRCIO.

ADQUIRA O IMÓVEL QUE VOCÊ DESEJAR E ONDE PREFERIR:
CASA, APARTAMENTO, TERRENO, SALA COMERCIAL, SíTIO, CASA NA PRAIA.

.

Consórcio
Battistella

.Q'U15M CÔNHECE, 'cONFIA.

,ARVORES
Cortes - 9?odas

�npeEas
SW404 ed/t«-�

ADÔNIS MABA
9997 -9889 332-3755

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

Bia1n,,'ilg.';.·a'�JfÕ�, I!m-'.��:A\=�IC! Li*�.a':"�
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- Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, O 1 suíte - Rua Be-
VENDE _ CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES nedito Bernez - R$ 100 mil;
BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos _ sendo: 02 salas - Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de
comerciais, garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 su- maio - R$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;ítes + 02 dormitórios - Rua Adriano Kormann _ Centro _ R$ 150 ' Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Se-
mil' tembro - próximo centro - R$ 145 mil;-G�lpãocom l47,00m2+casacom54,OOm2-RuaAntônioMoser - Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua
_ R$ 30 mil; Canoinhas - R$ 100 mil;
_ Alvenaria com 120,00 m2 _ 03 dormitórios _ Rua Ernesto Hostert - Casa de alvenaria com 88,00 m2 + sala comercial com 38,00 m2

_ R$ 70 mil; + Kitinete com 42,00 m2 - R'ua Minas Gerais, esquina com a Rua
_ Mista com 177,10 012 - terreno com 780,00 012 - 02 pisos _ 04 João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;
dormitórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil:
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Fran
cisco Laguna R$ 28 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
ltajaí - R$ 120 mil;
- Alvenaria com 255,00 m2- 03 dormitórios, sendo OI suite + piscina - Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
• Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo 02
suítes + piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;

- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo 01
suíte + Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$ 145 mil
COLONINHA:- Casa de alvenaria> 02 pisos - com 223,00 m'-
Rua Júlio Zimmermann - R$ 80mi;' .

- Alvenaria com 116,00012 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
José Eberhardt - R$ 40 mil,
- Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 - R$ 45 mil;
GASPARINHO:, Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dor
mitórios - Rua Leopoldo Alberto Schrarnm - R$ 20 mil;

- Alvenaria - nova - 02 pavimentos, - 02 dormitórios - Rua Walter
Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - 02 dormitó
rios ., Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com-248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro
Bonifácio 'Sabel- R$ 90 mil;
- Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + pisci
na - Rua São Marcos - R$ 60 mil;

- Galpão com 254,00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85
mil;
, Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabel - R$ 90 mil;
il.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 9'6,00 m2 + área cober
ta com 110,00 m2 - 03 dormitórios - Rod. Ivo Silveira - R$ 45
mil'
- Alvenaria com 205,00 012 - nova - 04 dormitórios, sendo O L suíte
- Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com 704,00m2 - Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 239,00 012 -05 dormitórios- Rua Joaquim Silvino
da Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 112,501112 -04 dormitórios, sendo OI suíte

- Rua Otávio Rosa - R$ 47 mil;
- Alvenaria com 250,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + pisci-
na. Terreno com 1.000,00 1112 - .Rua Joaquim Silvino da Cunha
R$ 280 mil;
B. SETE DE SETEMBR,O:, Prédio de alvenaria - 02 pisos -

289.801112 + casa mista COm 157,501112 - Rua Angelina Motter-R$ 155 mil. Açeira troca por sítio; .

- Alvenaria com.150.00 01' - 02 suítes - Rua Angelina Muller
R$ 95 mil:

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - éentro � Gaspar - Fone:' 332-1074

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria
com 60 m2 - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-PagueFernandão - R$ 35 mil;
BELA VISTA: - Rua Bolívia, Lot, Mirante do Vale com 312,50
rn-- R$ 8 mil;

.

.

- Rua Anfilóquio Nunes Pires, com 562.34 'm' - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: -Rua Manuel João Severino -lo!. Figueira - Com
450,00 rn? - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas -

Rua Antonio S. Marquetti - RS 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 m2 + casa mista + piscina + 021agoas - Rua
Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;
- Sítio com 56.049,13 m' cercado com palanques de concreto + 02
açudes + 16.000 pés de palmeira real- galpão com 100,00 m' _
Rua Pedro José Bergamo -Aito Gasparinho - R$ 80 mil;

- Sítio com 103.039,00 m' - Gasparinho Central - R$ 70 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m' - R$ 25 mil;
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro, com 1.003,20 m2 - R$ 20
mil'
MÀRGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m'
- R$ 7 mil - com financiamento direto;

.

- Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 -R$ 18 mil;
CENTRO:- Rua Frei Solano - próximo ao centro, com 1.861,19m' - R$ 65 mil;

- Loteamento São Pedro - Rua José Vanzuiten - com 366,34 m2-
R$ 16 mil;

- Morro do Samae com 969,72 rn' + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA J'EREZINHA: ' Rua Botuverá com 338,00 m'
- R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com
549,26 m' - R$ 27 mil;

, Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol - R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com
1.401,18 m'- R$ 200 mil;

- Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 48 - 435,29 m2 - R$ 26
mil;

- Lor. Augusto e Helena Debortolli - lote 39 - 533,73 m2 - R$
34.500,00;
, Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 40 - 768,13 m2 - R$ 50
mil'
COLONINHA:, Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 rn' -

R$ llmil;
, Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 rn' - R$ 8,5 mil
- Rua Arnold Koch com 464,00 rn2 - R$ IS mil;
- Rua João Krauss com 405_Ol m2 - RS 10 mil;
ROO. FRANCISCO MASTELA: ' Prox. Ginásio João dos San
tos com 2.234,16 m2 - R$ 45 mil.
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Lance
Um exemplo de competição lon
ga e bem realizada. Destaque
para o regulamento disciplinar,
que puniu equipes e jogadores
que esqueceram como é bonito o

futebol bemjogado. Parabéns aos
jogadores, corrussao

organizadora, árbitros e especi
almente à loja Lance Esportes e

ao Binho, um dos idealizadores
deste Campeonato.

FIM
Mais um ótimo evento do moto

Clube de Gaspar, abrindo inseri
ções para pilotos não federados.
OMCG atraiu pilotos e público
para as dependências do S. Cris
tóvão. A idéia de levar a banda
local Dossiê para fechar o even

to foi sensacional, a organização
e os pilotos mais dispostos fica
ram até o final da "festa".

Moto Nova

Agora é zero! Melhor que isso é
2005. A nova KX2S0F 4t, que
Jhonatan Batista adquiriu na se

mana passada já reéebeu alguns
componentes que a deixaram
mais "fortinha", A estréia do

equipamento foi no último do
mingo, em Tubarão, na T' Etapa
do Catarinense demotocross. Na

prova Jhonatan sentiu a falta de
treinos, só treinou uma vez com

a moto, terminando a prova na

segunda colocação na 12Scc,
atrás de PIPO. Jhonatan assumiu
assim a liderança do campeona
to com 2 pontos de vantagem so

bre PIPO. Na quinta, o piloto vai
a MG, para a disputa da última
etapa do Brasiliero.

Cross-Country
No dorriingo, acontece a penúlti
ma prova do Campeonàto Cat. de
Cross-Country, na cidade de Rio

Negrinho. Pilotos e equipes de

Gaspar torcerão por bons resul
tados. Só um toque, teremos ca

tegoria cidade.

Torneio
O Clube de Amigos da Figueira
realizará o torneio de futebol de
areia nas suas dependências no

domingo dia 26/09. Uma boa

oportunidade para ver bons jogos
e encontrar os amigos.

Flnat.emeeíonante da Taça Lance'
A melhor defesa ven

ceu o melhor ataque
da competição, sendo
assim Ciro/Jacó/Cir
cuito Mat. Elétricos é

Tri-campeão

O encerramento dó 5°.

Campeonato Municipal de
futebol Suíço - Taça Lance acon
teceu no último sábado, na sede
da Sociedade Ferroviário.

A primeira partida foi entre
Terraplanagem Schramm/Ofic.
5a Roda X Júlis Calçados/Lojas
Mambel, O primeiro a marcar

foi Terraplanagem Schramml
Ofic. sa Roda, que aproveitou
que o goleiro do time adversá
rio ficou fora por 3minutos, por
colocar a mão na bola fora da
área, para abrir o placar com
Silvinho. O time se fechou e o

Julis Calçados/Lojas Mambel
foi para cima, abriu espaço e em

patou com o Helinho, e no se

.
gundo tempo virou o jogo com

Giancarlo "Caco" e fechou a
.

partida em 3x1 com Fernando,
fitando com o terceiro lugar na
competição.

A grande final, entre Cirol
Jacó/Circuito Mat. Elétricos X
Scorpions foi a que empolgou o

público, que lotou as dependên
cias da SOCo Ferroviário. O time
do Ciro/Jacó/Circuito Mat.
Elétricos não converteu suas

chances de gols, mesmo tendo
s,

jogadores bastante criativos
como é o caso deAlisson. O time
esbarrava na coesa defesa do '

time do Scorpions que tem como

sua maior característica o

entrosamento do time, que mar
ca bem e tem o ataque mais po
sitivo da competição.

O jogo da final entre o time
do ataque mais positivo
(scorpios) e da defesa menos

vazada (Ciro) terminou empata
do no tempo normal e a disputa
foi para os pênaltis.

Os times se concentram na li
nha central do campo para tor-

cerem por si próprios .

Gaspar na Copa Metal Ciclo

Os Pênaltis .
.sr

No último sábado, dia 19, foi campeão. Luciano participou da
realizada em Jaraguá do Sul a 2a

super 24 ficando em 3° lugar.etapa da Copa Metal Ciclo que Júnior Luiz Pereira, expertcontou com a participação de 12 25+, andou bem, melhorando
pilotos gasparenses. Na boys 9 bastante sua performance tra
anos, participou o garoto Diogo zendo o troféu de vice-campeão.Cecon que trouxe mais um tro- Hélio Henrique da Silva,-30-féu de campeão. Diogo partici- 34 anos foi vice-campeão.
pau da super 10 e brilhou nova- .

Rafael Dalabona, boys 14 anos,mente trazendo o troféu de vice- trocou a bicicleta na sexta-feira
campeão. e estranhou, pois já que qualquerJosé Eduardo Reinert, Dudu, peça que é trocada na bicicleta é
boys 14 anos, merece os para- necessário um tempo para adapbéns por ter trazido o troféu de tação. Com isso ele chegou em
campeão. Dudu também parti- 40.
cipou da super 16 e com muita João Paulo Pereira, boys 16
raça conquistou o troféu de vice- anos, chegou em 4° lugar.campeão. Thiago André Soares, 19-24

Na girls 13-14 anos, Camila anos, estava muito bem, andouCecon venceu a primeira bate- forte, mas na última volta teve
ria, sofreu uma queda na segun- problemas com sua bicicleta. No
da e na terceira ficou em segun- geral ficou em 4°.
do. No total, Carnila ficou vice- / João Carlos LungNeto, boyscampeã. A garota participou 12 anos não se classificou.
também da super 20, ficando em Lucas Custódio Luz, novoquinto lugar, disputando com integrante da boys 13 anos, so-
quatro moças de Rio do Sul. freu uma queda e também não'

Na categoria 19-24 anos, se- classificou.
Luciano Andrietti que está an- Éderson 'Pereira; boys 14
dando cada vez melhor fez bo- anos, novo integrante não se
nito trazendo o troféu de vice- classificou.

Scopions bate comRodrigo,
mas o golerão Marcia defende.
OxO

Ciro/Jacó/Circúito Mat.
Elétricos Bate comAlisson, que
fconverte.1XO

Scorpion bate com Odair
Nicolletti converte e deixa tudo

. igual. 1Xl
Ciro/Jacó/Circuito Mat.

Na entrega dos Troféus, o
"'entrosamento entre todas as

equipesmostrou a nova cara da
Lance: séria, organizada e dis
ciplinada.A competição firma
se, como disse GustavoArruda,
como a maior e melhor com
petição do gênero da região,
este, aliás! é o mérito de pesso
as corno Binho, idealizador da
idéia e a equipe da Loja Lance
Esportes.

A organização agradeceu a

todos os times, árbitros
mesários, as sedes da competi
ção e aos órgão de imprensa,
pelo sucesso da competição.

Elétricos converte mais um com

Bruno.2X1
Scoprpions vai para cobran

ça com Charles, mas Márcio
pegamais um e corre pro abra
ço, seu time é Tri-Campeão da
Taça Lance.

Bocha na Sociedade
Ferroviário define campeões

No último domingo, dia 19,
definiu-se os campeões e vice da

Taça Vereador Chico Anhaia de
Bocha.A dupla Rogério e Pica

pau sagrou-se campeã, já Juliano
e Gilmar ficaram com o troféu
de vice.

O evento foi organizado para

promover uma integração dos
moradores da Margem Esquer
da. O campeonato reuniu 16 du

plas e durou aproximadamente
dois meses e meio. O campeo
nato reuniu um bom público e

tudo correu dentro da normali
dade.
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Enduro FIM reúne pilotos de várias cidades

Organização inovou
no Cross-Test e o

resultado foi um ótimo

público e quase
150 pilotos

Com 138 pilotos inscritos, a etapa de
Gaspar do Enduro FIM, que foi

pela 38 vez realizada e organizada pelo
Moto Clube Gaspar, contou com 62 pi
lotos inscritos na categoria Cidade, onde &..__�,......,.:
pilotos não federados �udder� co�pe-

[�Lm'®�tir e eles foram a maiona os mscntos.
IlAHIiI••�''''",lil'' . etlmllll6(/'

O trajeto de 33Km por volta, contou
com trilhas que testaram a habilidade dos ii' 332-0775

pilotos e potência de seus equipamentos, __ �I. Nereu RllI11O$, ZlT·�spar . Equipe do Moto Clube GasparlEquipe Pica-pau
.

prova' disto foram os tempos no resulta- Itamar Rodeski, seguido por Maurício da prova, Sérgio Henrique Klaumann,
do geral, onde, dentre os dez mais rápi- "passarinho" dos Santos, e em terceiro abandonou com problemasmecânicos na
dos da prova, três eram da Categoria Na- ficou Eugenio Luiz Bremmer, quase 3 sua Husqwarna 250-4t, quem aproveitou
cional, ou seja, equipamento só não bas- minutos atrás do líder. foi Eládio Rohden que faturou o primei
tava era preciso acelerar. Na CategoriaNacionalA, o pega foi ro lugar, seguido deGustavoPauli de São

Com especiais de tempo, sendo uma impressionante, do primeiro ao terceiro Bento e Juarez Barbosa de Rio do Sul

. rápida, duas de trilhas e um Cross-Test, colocado a diferença foi de pouco mais em 2° e 3° respectivamente.
no estacionamento do Centro Comunitá- demeio segundo. Apesar de três, dos cin- Na Pró, todos esperavam o pega de

rio São Cristóvão, onde aconteceram co primeiros colocados serem Guto Klaumann e Jackson Feubak, mas

muitos tombos.A prova foi considerada gasparenses, quem venceu a categoriafoi a exemplo do irmão mais novo, Guto,
ótima pela maioria dos pilotos, a inova- Jackson Rolando Lehn, (campeão em também abandonou, por problemas na

ção de saltarum carro, no Cross-test cha- 20P3). Em segundo ficou Jorge Isensee, sua KTM. Feubak não deu chances para

mou a atenção de pilotos e do público. O em terceiro Eduardo Fantoni e em quar- ninguém, venceu a categoria com quase

MCG inovou e mais uma vez deu mos- to Maicon Motta de Brusque, e fechan- quatro minutos de vantagem sobre o se

tras de sua indiscutível competência para do o pódium, Jorge L Soares de Gaspar, gundo colocado Humberto Cadori Filho,
organizar eventos deste porte. além deles, Evandro Xavier Conceição em terceiro ficou JaCSQn Probst, de

Na categoria Nacional Ligth, quem . que ficou com a 13a posição. Blumenau. Feuback foi o mais rápido da
levou amelhor foi o piloto de Blumenau . Na Especial A, a principal promessa competição, também no resultado geral

o piloto terminou 2m27seg, à frente do

segundo mais rápido, Eládio Rohden.
Na Over 35, Aristides Mafra Junior,

de Brusque levou a melhor, venceu com

quase dois minutos de vantagem sobre o

segundo colocado, Gérson Sérgio
Klaumann, e em terceiro forçou Renato

Rehin de Blumenau.Antonino Bergamini
ficou em 8°, Edelfonso Lopes Fortes fi
cou em 18° e Nelson Isensee não com

pletou.
Categoria Cidade, com 62 partici

pantes, a categoria foi responsável pelo
maior número de inscrições da prova,
com 28 gasparenses inscritos. A prova
marcou a volta de muitos pilotos a com
petições, mesmo' sem disputar' a ponta,
muitos mostraram ser competitivos, até
o 35° colocado a diferença não chegou á

9minutos, do líder.
O resultado foi muito positivo, além

de 10 dos 20 troféus da categoria fica

rem com pilotos locais, os três primeiros
lugares foram ocupados por gasparenses.
Douglas A. Schramm (MoteclDadomilel
Jornal Metas), Rafael Fantoni (Tranca
Trilha) e Ivan Augusto Becker(Becker
Conf.lDu BrasillRenatoMotos) cumpri
ram o dever de casaDouglas venceu com
folga, foi quase dois minutos mais rápi
do que Rafael Fantoni, que mesmo com

problemas no câmbio da moto, (resolvi
do no parque fechado), garantiu o segun
do lugar com apenas I segundo de vanta
gem sobre Ivan Becker que se diga é o

único entre os 5 primeiros a andar de

DT180.

Os resultados na Categoria Cidade 13.5
1°. Douglas A. Deschamps
2°. Rafael Fantoni

, 3°. Ivan A. Becker

8°. Charles "Arroizera" dos Passos

10". Evandro José Moser

12°. Juliano Chiesa
13°. Ricardo Isensee

14°. Maurício J. Schramm

18°. Osmar Reinert
19°. Ruan Carlos Poffo

Desclassificados

Charles L. Deschamps
Marcos A. Isensee

Anderson Schneider
Jean Carlos Schneider.

22°. José Matias Preis

23°. Alecson A. Deschamps
25°. Maicon A. Kostetzer

26°. José "Zequinha-RD" Isensee
28°. Edson Vicente dos Santos

30°. Robson da Silva

31°. Otávio Isensee

33ó• Juliano Simon Lanznaster

34°. Jonas F. Manrich

38°. Francisco C. de Lima

42°. Jorge Preis
43°. Marcos José de Souza

45°. Rogério Luiz Nicolodi
47°. Femado Hostins
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